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O Observatório do Trabalho do Norte de 
Minas, vinculado a Universidade Estadual de 
Montes Claros, constatou que em fevereiro, o 
saldo entre as admissões e os desligamentos 
de trabalhadores foi negativo, com o fecha-
mento de 296 postos de trabalho em Montes 
Claros. Foi o pior saldo para o mês durante 
todo o período analisado pelo Observatório 
em 10 anos. 

A Câmara de Vereadores de Montes Cla-
ros realizou na manhã dessa quinta-feira (4), 
audiência pública para debater a perturba-
ção por poluição sonora e a ocupação das 
calçadas por bares da cidade. O evento foi 
proposto pela Comissão de Meio Ambiente 
da Casa. 

O deputado montes-clarense Marcelo Freitas assumiu a vice-presidência da Frente Parlamentar da Segurança Pública da 
Câmara dos Deputados, colegiado que tem mais de 260 deputados integrantes e criada no dia 3 de maio. 

Transporte Escolar do 
Cimams está ajudando o 
Governo de Minas

Observatório do
trabalho constata 
oscilação de empregos 
em Montes Claros

Ocupação de calçada por 
bares e som alto é tema 
de audiência Câmara de 
Vereadores

REGIONAL 5

DIVULGAÇÃO

Hoje, a Associação dos Municípios 
da Área Mineira da Sudene (Amams), vai 
discutir a situação de seca que já assola a 
região, especialmente as consequências e 
efeitos que atingem a produção agrícola e 
agropecuária. 

Amams discute hoje dívidas dos produtores 
rurais

Marcelo Freitas é eleito 
vice-presidente da Frente Parlamentar 
da Segurança Pública
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Foi realizado, no último final de 
semana, o VII Torneio Interno de 
Purrinha AABB 2023, que este ano 
homenageou o associado André 
Damata. O torneio este ano contou 
92 participantes divididos em oito 
mesas. 

AABB realiza VII Torneio Interno de Purrinha 2023

ECONOMIA 7

Tadeu Martins assume Governo de Minas 
durante viagem de Zema aos EUA

DIVULGAÇÃO
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POLÍTICA 3

REGIONAL 5REGIONAL 5

POLÍTICA 3

O presidente da Assembleia, deputado Tadeu Martins Leite (MDB), exercerá o 
cargo de governador do Estado a partir da manhã desta sexta-feira (5). O ofício, 
que comunica a viagem, foi lido durante reunião ordinária na Assembleia Legisla-
tiva na quarta-feira (4). 
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Oração do Trabalhador

A importância da revisão e 
manutenção preventiva de veículos

Revolução da IA: ChatGPT e 
o futuro do trabalho

Gestão x inovação: o match perfeito 
para driblar a concorrência

Como o velho ditado diz, o ba-
rato pode sair caro. Ao decidir pela 
compra de um carro, é preciso que 
o motorista tenha consciência dos 
custos atrelados a ele, que possam 
impactar profundamente a sua saú-
de financeira. 

Assim como todo bem material, 
o veículo também requer cuidados 
específicos que, se ignorados, po-
dem causar muitos prejuízos. Para 
evitar esse tipo de situação e manter 
o bom funcionamento dele, além 
de estar em dia com o pagamento 
de taxas obrigatórias, como IPVA e 
licenciamento, é necessário a rea-
lização de revisões e manutenções 
periódicas.

Essas manutenções são funda-
mentais para identificar e prevenir 
eventuais falhas e quebras em itens 
e peças do carro, reduzindo, assim, 
potenciais custos voltados para o 
conserto do automóvel.

De acordo com o fabricante e mo-
delo de veículo há particularidades 

quanto a periodicidade e procedi-
mentos realizados nas manutenções, 
mas, de forma geral, costumam ser 
analisados dentro de uma revisão 
padrão, a questão do motor, óleos 
e lubrificantes, sistema de arrefeci-
mento, freios, pneus, sistema elétri-
co e os itens de segurança.

O cuidado, manutenção e acom-
panhamento da troca de óleo, por 
exemplo, tem a finalidade de preve-
nir problemas no motor, aumentan-
do dessa forma sua vida útil.

Já no caso do sistema de arrefe-
cimento, é importante não apenas a 
troca, mas a verificação da quantida-
de de líquido periodicamente, pois 
o sistema não apenas é responsável 
pelo esfriamento do motor, que im-
pedirá ele de fundir, mas também do 
bom funcionamento dos sensores 
térmicos e válvulas termostáticas.

Ou seja, o dinheiro gasto nas 
manutenções se tornam um inves-
timento, trazendo não apenas segu-
rança e conforto para o motorista, 

mas também uma economia no bol-
so do condutor. Com revisões e cui-
dados adequados, possíveis danos 
passam a ser precavidos antes que 
aconteçam, proporcionando maior 
vida útil para o carro e todos os seus 
componentes.

No entanto, a evolução do mer-
cado automotivo nos últimos anos 
tem apresentado grandes novida-
des e modernidades vantajosas do 
ponto de vista econômico, que vi-
sam simplificar e resolver carências 
do setor que prejudicam antigos e 
novos consumidores, sempre exi-
gentes na hora de escolher o seu 
automóvel.

Diante disso, surge o carro por 
assinatura. Ao optar por esse mo-
delo de aquisição, o motorista paga 
um valor fixo mensal para a agência, 
e vê os gastos com manutenções, 
revisões e demais taxas ficarem por 
conta do locatário.

Tal modelo, que já é tendência, 
enseja em economia para o con-

Pelo ensejo do Dia do Trabalha-
dor, comemorado em primeiro de 
maio, dedico aos operários da Terra 
e do Céu da Terra - já que os mortos 
não morrem - a “Oração do Traba-
lhador”, de autoria do nobre médico 
Dr. Bezerra de Menezes (Espírito), 
por intermédio da sensitiva Maria 
Cecília Paiva, constante do livro Ve-
leiro de Luz:

“Senhor, nossos corações reuni-
dos aos corações que oram e traba-

lham em Teu Nome entoam o cânti-
co de amor e de felicidade que nos 
invade a Alma.

“Humildes trabalhadores de Tua 
Seara, somos ainda os pequeninos 
aprendizes do Teu Evangelho que 
nos esclarece para a longa jornada 
do infinito.

“Louvamos a Tua Grandeza que 
estende mãos generosas à nossa de-
bilidade, amparando-nos para que 
possamos exercer o Divino Mandato 
que nos confiaste.

“Nós Te louvamos o nome sagra-
do que imprime em nossas vidas a 
força necessária para empunharmos 
a enxada do trabalhador consciente 
de sua responsabilidade.

“Nós Te agradecemos as bênçãos 
generosas que deixas em nossos ca-
minhos como frutos sazonados do 
Teu Amor, ofertando-nos vitalidade 
maior.

“Nós Te suplicamos, Senhor, que 
não nos deixes viver ao som das 
trombetas da vaidade, ou ao som 

dos elogios fáceis.
“Sabemos, Divino Mestre, quão 

pequenos e frágeis somos e quão 
necessárias são as Tuas Bênçãos para 
o nosso fortalecimento.

“Reergue-nos, Senhor, quando 
fraquejarmos.

“Inspira-nos nos momentos difí-
ceis.

“Ampara-nos hoje e sempre.
“Que os dias de trabalho que Te 

ofertamos sejam iluminados pelas 
Auras de Teus Anjos, a fim de que 

aqueles que se aproximarem de nós 
recebam a gota de orvalho que bal-
samiza e cura.

“Não nos deixes entregues ao 
orgulho que ainda vive em nosso 
íntimo e permite que, humildes 
trabalhadores de hoje, possamos 
prosseguir sempre, rumo aos mais 
altos planos, amando-Te e servindo 
sempre em Teu Nome.

“Anjo de Deus, envolve-nos na 
Tua Luz, e, estrada afora, cantaremos 
glórias ao Teu Nome para sempre!”

Belíssima oração! Faz bem à 
Alma. Espiritualidade Ecumênica é 
para isso: fazer bem ao nosso Espí-
rito. Portanto, muito oportuna esta 
palavra do meu saudoso amigo ex-
-presidente da Academia Brasileira 
de Letras (ABL) Austregésilo de 
Athayde (1898-1993): “A verdadeira 
religião ensina, orienta, edifica, po-
rém não ameaça. A infinita bondade 
de Deus não pode ser clava mortal 
para os pecadores”.

A história da humanidade é mar-
cada por revoluções, momentos 
em que um evento, uma invenção 
ou um movimento popular causam 
uma mudança de rota na sociedade 
que nos leva a uma nova dinâmica 
de existência, como a Revolução 
Industrial.

Atualmente, com o avanço e dis-
seminação da tecnologia do Chat-
GPT e outras inteligências artificiais 
(IA) semelhantes, tenho convicção 
de estarmos passando por um des-
tes momentos revolucionários.

O ChatGPT é uma IA baseada em 
um modelo avançado de linguagem 
capaz de entender, aprender e ge-
rar textos em diversos idiomas, pro-
duzir trabalhos de alta qualidade 
em poucos segundos. Esta tecnolo-
gia pode desenvolver documentos, 
escrever artigos, elaborar estrutu-

ras de trabalho, checklists de ativi-
dades, otimizações de processos e 
muito mais. As possibilidades de 
uso são incontáveis e muito de seu 
potencial ainda é inexplorado.

Na minha opinião, ela é exa-
tamente o tipo de tecnologia que 
nos dá a oportunidade de mudar a 
dinâmica de trabalho como conhe-
cemos atualmente. Veja!

Com a Revolução Agrícola, nós, 
homo sapiens, deixamos de ser ca-
çadores-coletores para nos tornar-
mos agricultores. Desde então, a 
correlação entre produção e tempo 
de trabalho era direta e linearmente 
proporcional. Ou seja, quanto mais 
queríamos produzir, mais tempo 
precisávamos trabalhar. Com a Re-
volução Industrial e diversas evo-
luções tecnológicas, ao longo dos 

anos essa ligação entre produção 
e tempo de trabalho foi se dissol-
vendo.

Hoje, com tecnologias de inteli-
gência artificial, a quebra desta cor-
relação nunca esteve tão evidente. 
Vivemos em um novo mundo no 
qual os meios de produção se tor-
naram tão eficientes que pode-se 
produzir cada vez mais com menos 
tempo de trabalho humano.

Considerando que entre 50% e 
80% do nosso tempo é gasto com 
comunicação, a criação de uma 
tecnologia (ChatGPT) que tem a 
capacidade de otimizar essa co-
municação por meio de um mo-
delo de aprendizado e aprimora-
mento constante tem o potencial 
de elevar nossa produtividade a 
patamares nunca antes atingidos.

Algumas empresas já utilizam 

o ChatGPT em sistemas de atendi-
mento ao cliente, gerenciamento 
de agendas, processamento de 
dados e automação de proces-
sos, tornando as atividades mais 
eficientes e ágeis. Isso quer dizer 
que a IA já é uma realidade e que 
diversas empresas estão economi-
zando tempo e recursos graças a 
inteligências artificiais. Isso possi-
bilita que os funcionários se con-
centrem em atividades mais estra-
tégicas e de maior valor agregado.

Mas, é apenas o início, e as 
possibilidades a serem explora-
das são inúmeras. É por isso que, 
como disse o especialista em ino-
vação Walter Longo em uma de 
suas palestras, acredito que “no 
futuro, as pessoas serão pagas 
para estudar e aprender, e não 
para trabalhar”.

Inovação é uma das palavras 
mais utilizadas nos últimos anos 
para o sucesso de uma empresa, 
pois permite a definição clara de 
objetivos estratégicos, o estabele-
cimento de metas e a formação de 
líderes capacitados.  No entanto, 
a gestão tradicional pode limitar 
a criatividade e dificultar a ino-
vação em horizontes amplos e na 
melhoria contínua.

Para superar essas limitações 
é preciso adotar uma abordagem 
ambidestra. Você já ouviu essa 
expressão? Empresas que usam 
esse tipo de estratégia, possuem 
habilidade de gerenciar o core bu-
siness e, simultaneamente, criar 

negócios, serviços e produtos.
Embora seja um desafio, é pos-

sível alcançar um equilíbrio entre 
o desenvolvimento de horizon-
tes de inovação distintos, desde 
mudanças radicais até melhorias 
graduais no core business de uma 
empresa. Nesse modelo, uma 
parte da equipe se concentra em 
resultados imediatos, enquanto 
outra busca novos caminhos para 
alcançar objetivos estratégicos, 
explorando diferentes horizontes 
de inovação.

Tais horizontes incluem a ino-
vação incremental (H1), que visa 
melhorar processos existentes; a 
inovação adjacente (H2), que bus-

ca criar produtos ou serviços; e a 
inovação transformacional (H3), 
que envolve a criação de novos 
negócios. Um bom exemplo é 
quando examinamos a linha do 
tempo das aquisições da Amazon, 
uma das referências mundiais em 
inovação, notamos algumas tran-
sações que são compreensíveis 
em termos do desenvolvimento 
do core business da empresa, en-
quanto outras são inesperadas. 

Você já se perguntou por que 
a maior aquisição realizada por 
uma empresa de tecnologia foi 
uma rede de supermercados foca-
da em produtos orgânicos e natu-
rais? Como a Amazon incorporou 

a tecnologia da fabricante de cam-
painhas inteligentes, Ring, com-
prada em 2018, em sua operação?

Para responder a essa pergun-
ta, é importante considerar que 
a Amazon é uma empresa excep-
cional em termos de inovação e 
que muitas outras empresas en-
frentam uma realidade diferente. 
Em vez disso, a questão relevante 
é: como essas empresas podem 
alcançar o mesmo nível de exce-
lência em inovação?

Muitas empresas recorrem à 
Endeavor para melhorar suas es-
tratégias de inovação e aprimorar 

os processos do core business 
(H1 e H2), ainda assim, têm difi-
culdades em enxergar o horizonte 
3. Por esse motivo a inovação é o 
ponto de partida para o sucesso 
de uma empresa, uma vez que os 
hábitos dos consumidores estão 
sempre mudando e a concorrên-
cia é cada vez mais acirrada. Em-
presas que não inovam acabam 
perdendo espaço para concorren-
tes que estão sempre buscando 
novas soluções e para as startups 
que surgem no mercado.

Para começar a inovar, é ne-
cessário buscar apoio para profis-
sionalizar a gestão da empresa e 
obter conhecimentos necessários 

para explorar novos horizontes 
de inovação. É preciso lembrar 
que ninguém faz nada sozinho, 
e o trabalho em equipe é funda-
mental para alcançar o sucesso na 
inovação.

O que podemos concluir do 
que acabamos de falar? Que a 
gestão ambidestra é a base para 
uma inovação bem-sucedida, 
pois combina eficiência e criativi-
dade para criar um ambiente de 
constante inovação. Investir em 
inovação é fundamental para o 
sucesso da empresa, e adotar uma 
abordagem ambidestra é a melhor 
maneira de alcançar esse objetivo. 
Pense sobre isso

sumidor, que, além de se livrar de 
taxas e despesas atreladas ao mo-
delo tradicional de compra de um 

veículo, passa a ter um automóvel 
em perfeita condição de uso e li-
vre de desgastes naturais, em que 

a única preocupação e custo estará 
atrelado a parte do abastecimento 
do mesmo.
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Aprovada criação de banco de dados de Aprovada criação de banco de dados de 
condenados por violência contra mulhercondenados por violência contra mulher
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O Plenário da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
aprovou em 1º turno o Projeto de 
Lei (PL) 3.400/21, do deputado 
Sargento Rodrigues (PL), que cria 
um banco de dados de condenados 
por violência contra a mulher no 
Estado. A proposição foi aprovada 
na Reunião Ordinária desta quarta-
-feira (3), na forma do substitutivo 
nº 3, da Comissão de Defesa dos 
Direitos da Mulher.

O texto final preserva a es-
sência da matéria, mas em vez de 
propor uma nova norma, passa a 
alterar a Lei 22.256, de 2016, que 
institui a política de atendimento 
à mulher vítima de violência no 
Estado. De acordo com o parecer, 
a inclusão das informações sobre 
os agressores reforça o escopo da 
lei e atribui a ela maior concretu-
de. 

Segundo a proposta, serão in-
cluídos no cadastro pessoas con-
denadas com sentença transitada 
em julgado (sem direito a recur-
so) pela prática dos seguintes cri-
mes praticados contra a mulher: 
feminicídio, estupro, estupro de 
vulnerável, lesão corporal, perse-
guição, violência psicológica e in-
vasão de dispositivo informático.

No banco de dados constarão 
informações como nome, filia-
ção, data de nascimento, número 
do documento de identificação, 
fotografia, endereço residencial 
e relação ou grau de parentesco 
com a vítima. Já o acesso ao banco 
obedecerá o disposto na Lei 13.968, 
de 2001, que trata do uso de infor-
mações pelas Polícias Militar e Civil.

PROPAGANDA CONTRA 
VIOLÊNCIA AUTOPROVOCADA

Também foi aprovado em 1º 
turno o PL 3.008/21, do deputado 
Charles Santos (Republicanos), que 
determina a veiculação, em eventos 
culturais e esportivos realizados no 
Estado, de propagandas educativas 
contra a violência autoprovocada. A 
proposta seguiu o entendimento da 
Comissão de Constituição e Justiça, 
que opinou pela aprovação na for-
ma do substitutivo nº 1. 

O substitutivo retira a obrigação 
de o Estado produzir as peças in-
formativas sobre a importância da 
prevenção da violência autoinfligi-
da, por considerar que a disposição 
avança sobre tema reservado ao 
Executivo.

Também traz o entendimento 
de que o projeto deve inspirar a 
colaboração da sociedade civil e da 
iniciativa privada sobre a importân-
cia da prevenção da violência auto-

provocada, mas sem estabelecer as 
sanções.

Dessa maneira, o texto estabe-
lece que é obrigatória a veiculação 
de campanhas de conscientização 
sobre a violência autoprovocada. 
Essas peças devem conter informa-
ções sobre os serviços prestados 
pelos Centro de Valorização da Vida 
(CVV), por meio do Disque 188, 
em locais de realização de eventos 
esportivos e em salas de cinema, 
teatro e afins.

O projeto prevê ainda que os in-
gressos para os locais previstos de-
verão conter, sempre que possível, 
mensagens contra esse tipo de vio-
lência, com menção ao Disque 188.

PRONUNCIAMENTO

Na mesma reunião, a deputada 
Ana Paula Siqueira (Rede) foi à tri-

buna falar sobre dois projetos de lei 
federal que tramitam no Congresso 
Nacional. Um deles, o PL 1085/23, 
que cria medidas para garantir a 
igualdade salarial entre homens 
e mulheres, foi elogiado por ela.

“No Brasil, mulheres ocupam 
menos de 40% dos cargos de li-
derança e ganham 70% do que os 
homens recebem. Peço apoio dos 
colegas da Câmara dos Deputados 
para aprovarem o projeto”, desta-
cou. 

Já a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) 9/23, que pro-
move a anistia a partidos políticos 
por descumprimento da cota de 
recursos para candidaturas femi-
ninas, foi criticada por Ana Paula 
Siqueira.

“A possibilidade de não aplicar 
penalidades a partidos que não 
cumprem cota só existe porque o 

texto foi proposto por um homem 
branco sem compromisso de gê-
nero ou de raça”, condenou. E de-
fendeu a mobilização de políticos 
e da população contra a PEC.

A deputada também repercu-
tiu decisão do Superior Tribunal 
de Justiça que barrou a mineração 
na Serra do Curral pela minera-
dora Gute Sicht. Considerou ver-
gonhosa a atuação do governo de 
Minas, que demorou a reconhecer 
as provas dessa atividade ilegal.

Ela também defendeu a instau-
ração de Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) para inves-
tigar a atuação do Estado nesse 
caso. Em aparte, a deputada Bella 
Gonçalves (Psol) denunciou que 
membros do governo têm com-
promisso com as mineradoras, e 
não, com o meio ambiente. (Por-
tal ALMG)

DA REDAÇÃO

O presidente da Assembleia, de-
putado Tadeu Martins Leite (MDB), 
exercerá o cargo de governador do 
Estado a partir da manhã desta sex-
ta-feira (5). O ofício, que comunica 
a viagem, foi lido durante reunião 
ordinária na Assembleia Legislativa 
na quarta-feira (4).

Leite ficará à frente do Executi-
vo por conta da viagem de Romeu 
Zema (Novo) aos Estados Unidos 
– com agendas em Boston e Nova 
York - entre 5 e 11 de maio. Na au-
sência do governador, quem deve-
ria assumir o cargo seria o vice-go-
vernador Mateus Simões, mas ele 
também está fora do país. Simões 
retorna a Belo Horizonte a partir de 
quarta-feira (10).

Com a posse, Tadeu Martins pas-
sa a ser o segundo norte-mineiro 
a exercer o cargo. Antonio Gon-
çalves Chaves foi presidente das 
Províncias de Minas Gerais e Santa 

Catarina, no século 19. Além deles, 
Antonio Soares Dias foi presidente 
da Assembleia de 1977 a 1979, mas 
não existe registro de que ele tenha 
tomado posse como governador 
interino.

Os correligionários do deputa-
do Tadeu Martins Leite garantem 
que ele visitará o Norte de Minas 
como governador em exercício. A 
vereadora Maria Helena Lopes este-
ve com o deputado, em Belo Hori-
zonte, quando sugeriu uma agenda, 
como a autorização para a retoma-
da dos 37 leitos do hospital univer-
sitário, que foram desativados com 
a exoneração dos servidores contra-
tados. Outra sugestão é que Leite 
realize reunião em Montes Claros 
para discutir a construção do Anel 
Rodoviário Norte que liga a BR-251 
e MGT-135, com acesso a Januária.

Durante o período em que Ta-
deu Martins Leite estiver no Execu-
tivo, a deputada Leninha (PT) irá 
comandar o Legislativo.

AGENDA DE ZEMA NOS EUA

Um dos objetivos da viagem de 
Zema é apresentar o potencial de 
produção de Lítio do Vale do Jequi-
tinhonha e o trabalho das quatro 
empresas que atuam na região. A 
meta é atrair mais investimentos.

O primeiro encontro do governa-
dor será no sábado (6), em Boston, 
com os diretores da Boston Metal, 
que já com negociações avançadas 
para investir em Minas Gerais.

Na terça-feira (9), em Nova York 
Zema participa do lançamento mun-
dial do ‘Vale do Lítio’, na Nasdaq, 
maior bolsa de valores do mundo 
em negócios de tecnologia e inova-
ção. A ideia é atrair investimentos 
para o desenvolvimento do Vale do 
Jequitinhonha, Nordeste e Norte de 
Minas em torno da cadeia produtiva 
do lítio. O mineral é usado na fabri-
cação de baterias de longa duração, 
para veículos elétricos e aparelhos 
eletroeletrônicos.

A Câmara de Vereadores de 
Montes Claros realizou na manhã 
dessa quinta-feira (4), audiência 
pública para debater a pertur-
bação por poluição sonora e a 
ocupação das calçadas por bares 
da cidade. O evento foi proposto 
pela Comissão de Meio Ambiente 
da Casa.

O presidente da Comissão, ve-
reador Cláudio Rodrigues (Rede), 
destacou a carência de participa-
ção mais efetiva do Poder Público 
e que já na solicitação do Alvará, o 
município pode verificar se é per-
mitido aquele tipo de empreendi-
mento, bem como o cumprimento 
Código de Postura - vias públicas e 
calçadas - e a Lei do Silêncio, que 
está sob responsabilidade da Meio 
Ambiente.

O representante dos mora-
dores do bairro Jardim São Luiz, 
Marcelo Veloso Maia, destacou a 
importância da audiência pública 
para encontrar formas em que os 
moradores possam transitar pelas 
calçadas e ter descanso após um 
dia de trabalho e a mesmo tempo 
não retirar o emprego das pessoas 
e nem fechar os estabelecimentos.

O som alto também foi apon-
tado como um problema no bair-
ro São José. A representante dos 
moradores daquele bairro, Rita 
Cristina Costa disse que a praça 
Flamaryon Wanderley tornou-se 
uma causo em virtude do som alto 
e da ocupação das calçadas por 
bares e restaurantes. “Em Montes 
Claros tem lei, mas é preciso ter 
mais fiscalização. É preciso que o 
limite de decibéis seja cumprido”, 
disse Rita Cristina.

O representante dos músicos 

de Montes Claros, Pedro Santos 
de Tommaso destacou a preocu-
pação com o trabalho dos músicos 
e o funcionamento de bares e res-
taurantes, sendo necessário para 
tanto que a preocupação em não 
incomodar o próximo.

O diretor regional da Associa-
ção Brasileira de Bares e Restau-
rantes (Abrasel), Diego Macedo 
destacou a necessidade de se 
empreender de forma harmônica 
e citou a audiência pública rea-
lizada em dezembro do ano pas-
sado na qual ficou definido que 
a Prefeitura irá emitiria o alvará 
ambiental para funcionamento 
de bares e restaurantes. “Esse 
alvará, que a prefeitura deve pro-
videnciar, é fundamental para o 
funcionamento dos estabeleci-
mentos comerciais”, destacou.

A representante da Secretaria 
de Serviços Urbanos, Geane Cae-
tano, disse que a Pasta é respon-
sável pelo Código de Postura e 
que já foram realizadas diversas 
fiscalizações noturna e levanta-
mento dos bares reincidentes.

O representante da Secretaria 
de Defesa Social, Weligton José 
de Araújo, destacou o trabalho 
realizado pela Guarda Municipal, 
órgão vinculado à secretaria, du-
rante a vigência de decreto muni-
cipal, no qual a Guarda Municipal 
ficou responsável por orientar, 
num primeiro momento e, de-
pois, fiscalizar bares e restauran-
tes durante a pandemia da Co-
vid-19. “Solicito que seja feito um 
documento em que sejam acor-
dados os limites de decibéis e de 
uso das calçadas caso não seja 
cumprido que estes sejam penali-

zados. Todos temos que respeitar 
o direito do outro”, frisou.

O comandante do 10º Bata-
lhão de Polícia Militar, tenente-
-coronel Luciano Magalhães Cha-
ves, cobrou mais rigor em relação 
à liberação de alvará de funciona-
mento. Solicitou ainda a criação 
de um Comitê de Autorização 
de Eventos com regras claras e 
que devem ser cumpridas. Caso 
não as sejam, o estabelecimen-
to deve ser notificado e punido 
pelo descumprimento. “Ontem, 
por descumprimento das normas 
em vigor, um posto de combus-
tíveis com mais de 60 registros, 
terá que evitar aglomerações de 
pessoas. Penso que está punição 
servirá para que outros estabele-
cimentos se conscientizem e não 
seja penalizado”, pontuou.

O comandante do 50º Bata-
lhão de Polícia Militar, tenen-
te-coronel Guilherme Antunes 
Machado, destacou a importância 
do diálogo para se evitar proble-
mas em relação ao sossego do ou-
tro. “Quando a Polícia é chamada 
naquele espaço falta-se o diálogo. 
O diálogo também deve existir 
entre pais e filhos. Os pais preci-
sam acompanhar os jovens, por-
que eles têm responsabilidade 
compartilhada sobre os filhos”, 
alertou o militar.

O secretário de Meio Ambien-
te, Sóter Magno destacou que 
a secretaria tem feito autuação 
preventiva e corretiva como for-
ma de amenizar o problema de 
perturbação do sossego e uso das 
calçadas pelos bares. “O que está 
faltando respeito. A secretaria 
tem feito tudo àquilo que é pos-

sível, mas é preciso do apoio de 
toda a sociedade”, ponderou.

O promotor de Justiça de Meio 
Ambiente Guilherme Roedel Fer-
nandes Silva disse que a música em 
si não é o problema, mas o volume 
e o horário em que esta música é 
tocada. “Solicito uma relação dos 
estabelecimentos notificados e 
multados para que o Ministério 
Público possa ter ciência, sobretu-
do caso este estabelecimento seja 
um posto de combustíveis, como 
ajuizamos uma ação recentemente 
e que fica proibido a aglomeração 
de pessoas, a fim de se evitar uma 

tragédia maior”, alertou.

REQUERIMENTOS E ENCAMI-
NHAMENTOS

Ficou acertado entre os en-
caminhamentos a sugestão da 
criação de um Comitê de Gestão 
de Eventos, bem como que as se-
cretarias de Meio Ambiente e de 
Serviços Urbanos encaminhe à Co-
missão de Meio Ambiente e à Polí-
cia Militar a relação dos estabele-
cimentos notificados e multados. 
Foi solicitado ainda o retorno da 
guarnição que compõem a Secre-

taria de Meio Ambiente, a Guarda 
Municipal e a Polícia Militar para 
fiscalização e da ronda noturna re-
alizada pela MCTrans.

Entre os requerimentos estão 
a criação da Câmara de Concilia-
ção que terá como integrantes os 
membros do Conselho de Segu-
rança Pública e representantes de 
outros órgãos e dos moradores de 
bairros da cidade. Outro requeri-
mento solicita que as secretarias 
de Meio Ambiente e de Serviços 
Urbanos disponibilize um serviço 
de atendimento telefônico por 24 
horas. (Ascom CMMC)



Montes Claros, sexta-feira, 5.5.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 cidade

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,91

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 34º
Min. : 21 º

Marcelo Freitas é eleito vice-presidente Marcelo Freitas é eleito vice-presidente 
da Frente Parlamentar da Segurança da Frente Parlamentar da Segurança 
PúblicaPública

Relator da MP do Minha Casa, Relator da MP do Minha Casa, 
Minha Vida defende melhoria Minha Vida defende melhoria 
de moradias existentesde moradias existentes

Catadores de recicláveis pedem Catadores de recicláveis pedem 
saída para cobrança de ICMS sobre saída para cobrança de ICMS sobre 
mercadorias vendidas por elesmercadorias vendidas por eles

Montes Claros, segunda-feira, 13.2.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 Saúde

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

Montes Claros contrata R$ 4,7 Montes Claros contrata R$ 4,7 
milhões de exames laboratoriaismilhões de exames laboratoriais

Anvisa proíbe venda de todas as pomadas Anvisa proíbe venda de todas as pomadas 
para modelar e trançar cabelospara modelar e trançar cabelos

Hotel São José demolido Hotel São José demolido 
no final de semana, em no final de semana, em 
Montes Claros Montes Claros 

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Todas as pomadas para mode-
lar, trançar e fixar cabelos estão 
com a venda proibida pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). A medida de segurança é 
válida também para distribuição e 
exposição para a venda de todos os 
lotes de qualquer tipo destes cos-
méticos, no comércio em geral.

A interdição é temporária e fica-
rá vigente até que sejam realizados 
testes, análises e outras providên-
cias possíveis para concluir a inves-
tigação sobre caso de intoxicações, 
informou a agência. A Resolução 
nº 475 da Anvisa foi publicada na 
quinta-feira (9), no Diário Oficial 
da União.

A Anvisa informa ainda que as 
pomadas existentes nas residências 
ou em salões de beleza, que foram 
compradas antes da publicação da 
resolução, ou seja antes do dia 9 de 
fevereiro, também não devem ser 
usados, enquanto a medida estiver 
em vigor.

O CASO | Em dezembro do 
ano passado, a Anvisa alertou para 
o risco de cegueira temporária, 

provocada pelo uso de produtos 
para trançar e modelar cabelos 
comercializados em todo o país. A 
decisão de ontem foi adotada pelo 
colegiado como forma de prevenir 
novos casos de intoxicação relacio-
nados ao uso desse tipo de produ-
to de várias marcas, em diferentes 
regiões do país.

Entre os efeitos adversos ob-
servados estão a perda temporária 
da visão, forte ardência nos olhos, 
lacrimejamento intenso, coceira, 
vermelhidão e inchaço dos olhos, 
dores de cabeça e queda intensa de 
cabelo.

Segundo as informações dispo-
níveis, as ocorrências se deram, 
principalmente, depois que os usu-
ários que aplicaram as pomadas 
mergulharam no mar, piscina, to-
mam banho de chuva, ou transpi-
ram. Isso porque a pomada escorre 
pelo rosto e entra em contato com 
os olhos.

ORIENTAÇÕES | Para proteger 
a população, a Anvisa orienta os 
consumidores a não usarem ou ad-
quirirem essas pomadas. Se o uso 

for recente, os cabelos devem ser 
lavados com cuidado, com a cabeça 
inclinada para trás, para que o pro-
duto não escorra para os olhos. Em 
caso de contato acidental, os olhos 
devem ser lavados imediatamente 
com água em abundância. Se hou-
ver intoxicação, a orientação é que 
procurem o serviço de saúde mais 
próximo.

Aos profissionais de salões de 
beleza e comércio em geral, a Anvi-
sa reforça que os produtos não po-
dem ser comercializados e adverte 
que estes não devem ser usados em 
nenhum cliente. A recomendação 
vale também para quem manuseia 
o produto.

Em caso de efeitos indesejados, 
é possível informar a Anvisa por 
meio de um formulário online. A 
agência recomenda que, na hora 
de fazer o registro, a pessoa tenha 
em mãos os dados do rótulo do 
produto. O formulário preenchido 
será encaminhado a uma equipe 
técnica para análise das informa-
ções, seguida pela investigação e 
busca de evidências. Os dados do 

informante são mantidos sob sigi-
lo.

Já os profissionais de saúde que 
realizarem atendimentos a pacien-
tes com danos à saúde devido ao 
uso destas pomadas, devem notifi-
car a Anvisa pelo site. Nos estados e 
municípios, as vigilâncias sanitárias 
locais devem fiscalizar e adotar as 
medidas necessárias para que estes 
produtos não circulem e não sejam 
comercializados, até uma possível 
mudança de orientação da Anvisa.

Até o fim da interdição, estão 
suspensas também pela Anvisa 
novas notificações para regulari-
zar pomadas capilares. Na semana 
que vem, a Diretoria Colegiada da 
Anvisa deve realizar uma reunião 
técnica com o setor produtivo para 
discutir novos procedimentos ne-
cessários à regularização dos pro-
dutos, que deverão seguir regras 
específicas.

A Anvisa já tinha publicado dois 
alertas e interdições sobre estes 
produtos aos cabelos. A agência e 
os órgãos de vigilância sanitária lo-
cais seguem investigando os casos, 

O hotel São José, que na década 
de 60 foi um dos points de Mon-
tes Claros, foi demolido neste final 
de semana, na surdina, e no local 
será construído um ponto comer-
cial. Uma curiosidade marca este 
processo: o imóvel teve iniciado 
o seu processo de tombamento, a 
pedido da conselheira Raquel Ve-
loso, sob a alegação de relevância 

histórica, para impedir a mudança 
da sua fachada. Porém, em dezem-
bro de 2021, o processo foi modi-
ficado pelo Conselho Municipal de 
Proteção ao Patrimônio Artístico 
Cultural de Montes Claros (Com-
pac) e agora ocorreu a demolição. 
O historiador Wanderlino Arruda 
foi um dos defensores do tomba-
mento histórico.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues, afirma que 
a demolição cumpriu a Lei, pois 
o imóvel tinha alvará para realizar 
a demolição. O antigo Hotel São 
José, que foi um dos principais 
pontos de hospedagens na cidade, 
é onde supostamente ficou hos-
pedado o cantor Roberto Carlos, 
durante show na década de 1960. 

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Cla-
ros contratou R$ 4,7 milhões  de 
Serviços Auxiliares de Diagnóstico 
em Laboratório Clínico, de acordo 
com os recursos alocados na pro-
gramação pactuada integrada (PPI 
ASSISTENCIAL), para atendimento 
à demanda das Unidades Básicas 
de Saúde (ESFs), Policlínicas e Hos-
pital Doutor Alpheu Gonçalves de 
Quadros, conforme Chamamen-
to Público N° 004/2021 e Planos 
Operativos. No segundo termo de 
aditamento, foi concedido reajus-
te de 25% do contrato original. O 
Laboratório Biominas teve reajuste 
de R$ 38.027,58 e o valor total do 

contrato será de R$ 190.137,90. O 
Laboratório Montes Claros LTDA 
teve reajuste de R$ 71.095,02 e o 
valor total do contrato será de R$ 
355.475,10. O Laboratório Oli-
veira e Soares teve reajuste de R$ 
51.254,55 e o valor total do contra-
to será de R$ 256.272,75. Tabosa e 
Guedes Análise Clínica teve reajuste 
de R$ 114.082,74 e o valor total do 
contrato será de R$ 570.413,70.

O Laboratório Santa Clara teve 
reajuste de R$ 112.725,54 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
563.627,70.  O Labmoc Laborató-
rios e Diagnósticos teve reajuste 
de R$ 84.322,02 e o valor total do 
contrato será de R$ 421.610,10. O 
Laboratório Voumard teve reajuste 

de R$ 138.883,32 e o valor total do 
contrato será de R$ 694.416,60. 
Voumard&Cordeiro Ltda teve re-
ajuste de R$ 161.174,79 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
805.873,95. O Laboratório Fróes 
e Almeida teve reajuste de R$ 
89.282,13 e o valor total do con-
trato será de R$ 446.410,65. O 
Instituto De Pesquisa Yova Rafha 
teve reajuste de R$ 105.815,88 e o 
valor total do contrato será de R$ 
529.079,40. O Biomontes Diagnós-
ticos teve reajuste de R$ 54.561,30 
e o valor total do contrato será de 
R$ 272.806,50. O Premier Análi-
ses Clínicas teve reajuste de R$ 
76.055,16 e o valor total do con-
trato será de R$ 380.275,80. 

os produtos citados e as empresas 
fabricantes.

Por enquanto, a Anvisa não de-
terminou o recolhimento das po-
madas capilares investigadas, das 

prateleiras. No Rio de Janeiro, no 
entanto, o órgão de vigilância mu-
nicipal recolheu pomadas capilares 
em meados de janeiro. (Agência 
Brasil)

O imóvel era situado na esquina 
da rua Dr. Santos com Praça Coro-
nel Ribeiro, no Centro de Montes 
Claros. O prédio, que foi inaugu-
rado em 1937, hospedou diversas 
autoridades e personalidades, na 
época em que abrigava um hotel, 
e nos últimos anos recebeu institui-
ções de ensino.

O tombamento do prédio foi 
marcado por polêmica, pois os pro-
prietários não concordaram com o 
teor e o advogado Anderson Carva-
lho entrou com recurso. O Compac 
é um órgão colegiado, autônomo, 
consultivo e deliberativo, vinculado 
à Secretaria Municipal de Cultura, e 
tem por finalidade deliberar ações 
para a preservação e promoção do 
patrimônio histórico, cultural, natu-
ral e científico do município. Com a 
decisão do Compac, o imóvel agora 
poderá ser vendido e o comprador 
pode demoli-lo como bem enten-
der.

O secretário municipal de Cultu-
ra, João Rodrigues, explica que dos 
15 conselheiros, 13 foram favoráveis 
ao não tombamento e somente dois 
foram favoráveis. Ele salienta que o 
prédio original foi todo mudado, 
depois que deixou de abrigar o ho-
tel e passou a receber escolas. (GA)
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GIRLENO ALENCAR

O deputado montes-clarense Marce-
lo Freitas assumiu a vice-presidência da 
Frente Parlamentar da Segurança Pública 
da Câmara dos Deputados, colegiado que 
tem mais de 260 deputados integrantes e 
criada no dia 3 de maio. “O nosso princi-
pal objetivo é garantir segurança pública 
de qualidade para a população brasileira, 
com fortalecimento das instituições para 
reprimir o crime, doa a quem doer. Como 
delegado de Polícia Federal podemos e 
vamos contribuir para a redução da per-
cepção de impunidade e insegurança em 
nosso país. Missão dada! Missão que será 
cumprida”, explica o deputado.

A Frente Parlamentar da Segurança 

Pública é um colegiado, que será presidi-
do pelo deputado Alberto Fraga (PL-DF), 
tem mais de 260 integrantes, sendo que 
38 parlamentares são policiais militares, 
delegados, agentes federais e da Polícia 
Civil. Isso, segundo Fraga, dá embasa-
mento para o grupo tratar das questões 
da segurança pública. “Vamos nos con-
centrar nas leis orgânicas das polícias 
Federal e Civil. Uma outra pauta impor-
tante é o sistema prisional. O saidão tem 
contribuído para o aumento da violência. 
Temos que achar uma solução”, adianta 
o deputado.

As frentes parlamentares são associa-
ções de deputados e senadores de vários 
partidos para debater determinado tema 
de interesse da sociedade.

O relator da medida provisória 
do Programa Minha Casa, Minha 
Vida (MP 1162/23), deputado Ma-
rangoni (União-SP), afirmou nesta 
quinta-feira (4) que deve incluir em 
seu parecer medidas para garantir 
a melhoria de moradias existentes. 
O alvo são construções precárias, 
principalmente nos bairros de pe-
riferia.

A MP incluiu a melhoria habita-
cional entre os objetivos da nova 
versão do Minha Casa, Minha Vida, 
mas Marangoni disse que isso pode 
ser mais detalhado no texto a ser 
apresentado. “O déficit qualitativo 
é três vezes maior do que o déficit 
quantitativo. Não tem como a gen-
te hoje não contemplar no texto 

da medida provisória as melhorias 
habitacionais. Seria fechar o olho 
talvez para o problema mais grave 
que temos hoje, que são os domicí-
lios rústicos, improvisados”, disse.

O relator participou nesta quin-
ta-feira (4) de audiência pública 
realizada pela comissão mista que 
analisa a medida provisória. A co-
missão é presidida pelo senador 
Eduardo Braga (MDB-AM), que 
defendeu o programa lançado pelo 
governo federal. “Talvez um dos 
maiores pecados que se cometeram 
nos últimos anos neste País foi ter 
desidratado ou praticamente ex-
tinto um programa habitacional de 
tamanha envergadura, de tamanha 
necessidade para o povo brasilei-
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Gestores públicos mineiros 
precisam reconhecer a importân-
cia do trabalho dos catadores de 
recicláveis e lidar com a situação e 
a economia real deles. A conclusão 
foi de representantes da sociedade 
civil presentes em audiência públi-
ca da Comissão de Participação Po-
pular da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) nesta quinta-
-feira (4). 

Isso porque, na prática, tem 
havido cobrança, por parte do 
Governo do Estado, de Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) de associações 
e cooperativas de catadores de 
recicláveis que vendem sucata e 
recicláveis para instituições de ou-
tros estados ou empresas que são 
adeptas do Simples Nacional. 

Representando a Secretaria de 
Estado da Fazenda, o auditor fiscal 

da Receita Estadual e assessor es-
pecial da Subsecretaria da Receita 
Estadual, Jefferson Nery Chaves, 
negou que o governo esteja co-
brando ICMS dos catadores. Se-
gundo ele, a legislação é nacional. 

Ele citou o artigo 218 do anexo 
9, do regulamento de ICMS atual, 
de 2002, segundo o qual há dife-
rimento de ICMS (postergação do 
pagamento do imposto) para saída 
de sucata e material reciclável.

“Esse diferimento equivale a 
uma isenção. Para o catador, o 
ICMS é zero. No entanto, a regra 
geral é de que esse diferimento 
não se aplica quando a empresa 
que compra é do Simples Nacional 
ou está em outro estado. Quanto 
a isso, não há o que fazer. Seria 
necessário um convênio, para ser 
aprovado unanimemente no Con-
selho Nacional de Política Fazen-

dária (Confaz)”, explicou.
Servidor da Coordenadoria de 

Inclusão e Mobilização Sociais (Ci-
mos), Bruno Nogueira Guimarães 
criticou a posição do governo que, 
segundo ele, demonstra desinte-
resse pelo segmento. 

“Essa cadeia do diferimento é 
ficção jurídica. Não existe para as 
cooperativas na economia real. 
Elas são autogeridas e não têm 
assessoria jurídica ou econômica, 
além de estarem espalhadas pelo 
Estado, em diferentes regiões. 
Muitos dos compradores são op-
tantes pelo Simples Nacional. Não 
existe alternativa de vender, para 
muitos deles, para alguém de den-
tro do estado ou não optante pelo 
Simples Nacional”.

O servidor ressaltou, ainda, 
que o governo não conhece a re-
alidade da situação dos catadores 

do Estado da mesma forma que o 
Cimos.

Catadores querem regime dife-
renciado e perdão de dívidas

Representante da Associação 
dos Catadores de Materiais Reci-
cláveis de Lagoa da Prata (Central), 
Rui Batista de Moraes contestou a 
fala do representante do Estado. 
“Você fala que não cobra ICMS 
nosso, mas nossa dívida chegou 
a R$ 100 mil. Tivemos de aceitar 
essa dívida e negociar, para não 
perdermos nossa Certidão Negati-
va de Débito. Até certo ponto, não 
precisávamos de nota fiscal. E fo-
mos surpreendidos com uma baita 
multa logo no final do ano. Que-
remos conversar sobre anistia e o 
perdão dessa multa”, enfatizou. 
(Portal ALMG)

ro”, disse Braga.

ASSISTÊNCIA

A fala do relator ocorreu após a 
presidente do presidente do Con-
selho de Arquitetura e Urbanismo 
do Brasil (CAU), Nadia Somekh, 
sugerir a inclusão das medidas da 
Lei de Assistência Técnica de Habi-
tação de Interesse Social (Athis), de 
2008, na MP. Entre outros pontos, a 
lei garante a famílias de baixa renda 
direito à assistência técnica pública 
e gratuita para o projeto e a cons-
trução de habitação de interesse 
social.

“Existe um déficit habitacional, 
mas existem carências habitacio-
nais”, disse Somekh. Segundo ela, 
82% das habitações no Brasil são 
feitas sem arquiteto ou engenheiro.

TRIBUTO

Tanto Marangoni como o pre-
sidente da comissão defenderam a 
isenção tributária municipal previs-
ta no programa. A MP condiciona 
a participação dos municípios no 
Minha Casa à existência de lei isen-
tando as unidades habitacionais 
da Faixa 1 (financiamentos para a 
população mais carente) do impos-
to de compra e venda de imóveis 

(ITBI).
Para o relator, o município 

perde arrecadação, mas ganha em 
melhoria da qualidade de vida da 
população. “A pergunta não é quan-
to custa fazer, a pergunta é quanto 
custa não fazer. Temos que inverter 
a pergunta”, disse Marangoni. Há 
emendas apresentadas que esten-
dem essa isenção para o IPTU e 
taxas cartoriais.

A representante da Confedera-
ção Nacional de Municípios (CNM) 
na audiência, Karla França, pediu 
um debate com a entidade antes 
da decisão. “Precisamos melhor 
dialogar sobre esses dispositivos 
que tratam de isenções municipais 
e que podem estar avançando em 
isenções para além de atendimento 
da Faixa 1”, disse.

França também propôs medidas 
voltadas aos 4,9 mil municípios 
com população abaixo de 50 mil 
habitantes, que tem maior dificul-
dade financeira em participar do 
PMCMV. Presente à audiência pú-
blica, o secretário nacional de Ha-
bitação do Ministério das Cidades, 
Hailton Madureira, informou que 
o governo está desenhando um 
programa para atender essas cida-
des, que deve usar convênios para 
financiar a construção de moradias.
(Agência Câmara)Marangoni: domicílios improvisados são problema mais grave que temos hoje
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DIVULGAÇÃO

GIRLENO ALENCAR

Hoje, a Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), vai discutir a situação 
de seca que já assola a região, 
especialmente as consequências 
e efeitos que atingem a produ-
ção agrícola e agropecuária. Uma 
reunião, com as presenças já con-
firmadas de representantes da Se-
cretaria de Estado de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (Seapa) 
e do Banco do Nordeste, vai pro-

mover um diálogo com todas as 
instâncias do agronegócio e dar 
continuidade às demandas pau-
tadas em audiência que ocorreu 
com o secretário de Estado, Tha-
les Almeida (Seapa) e com o presi-
dente da associação e prefeito de 
Padre Carvalho, José Nilson Bispo 
de Sá, “Nilsinho”.

Conforme o presidente da 
Amams, o encontro contará com 
presenças de prefeitos, empresá-
rios e secretários municipais de 
agricultura, o tema principal será 

uma ampla discussão sobre os de-
safios à convivência com a seca e 
suas consequências, dentre elas a 
crise de depreciação vultuosa no 
mercado financeiro dos bovinos 
e demais linhas de produção na 
área rural e da agricultura fami-
liar. “Nosso intuito é criar solu-
ções duradouras que ajudem a mi-
nimizar as perdas e dificuldades 
dos produtores rurais, bem como 
requisitar recursos para liquidar e 
renegociar as dívidas rurais”, dis-
se Nilsinho.

“A parceria do Governo de Mi-
nas Gerais com o Consórcio Inter-
municipal Multifinalitário da Área 
Mineira da Sudene (Cimams) foi 
fundamental para solucionar o 

problema no transporte escolar, 
historicamente enfrentado pela 
nossa secretaria.” A confirmação 
e o reconhecimento foram fei-
tos pelo secretário de Estado de 

Educação, Igor de Alvarenga, du-
rante o I Congresso Mineiro de 
Consórcios Intermunicipais, rea-
lizado pela Associação Mineira de 
Consórcios Intermunicipais (AMI-

CI’s), no período de 26 a 28 de 
abril, no Tauá Resort, em Caeté/
MG.

Sobre o congresso, Alvarenga 
destacou que: “esse é um evento 
de extrema importância porque 
é um momento de troca de ex-
periências, um momento em que 
prefeitos e consórcios estão aqui 
para dialogar e construir solu-
ções, em conjunto, para os desa-
fios que temos na gestão de Minas 
Gerais.” Ele citou o benefício que 
as ações conjuntas trouxeram 
para o transporte escolar do Es-
tado, que era um desafio para a 
pasta da Educação e o resultado 
da parceria serviu para melhorar 
a alocação dos recursos e um au-
mento do investimento para esse 
fim, de R$ 400 milhões para R$ 
800 milhões, o que solucionou 
parte das dificuldades nessa área.

“Fomos fora de Minas buscar 
a resolução para o problema do 
transporte escolar e a estratégia 
estava dentro de casa, no Ci-
mams, que possibilitou por meio 
de ata de registro de preços a 

prestação do serviço e o controle 
da quilometragem por meio de 
gestão informatizada das frotas. 
Com esta ferramenta disponibili-
zada pelo consórcio foi possível 
atender com equidade a popu-
lação, estudante, e demanda do 
serviço no estado”, assinalou.

NOVO PROGRAMA - O secretá-
rio de Educação informou ainda, 
que em fevereiro deste ano, o 
governador Romeu Zema lançou 
o novo modelo para o programa 
do Transporte Escolar, coordena-
do pela sua pasta, com o auxílio 
do Cimams, AMM, Ministério Pú-
blico de Minas Gerais (MPMG), e 
da União Nacional dos Dirigentes 
Municipais de Educação de Minas 
Gerais (Undime), aumentando 
em 60% o valor do repasse às pre-
feituras. O objetivo do novo pro-
grama, segundo ele, é melhorar 
ainda mais a qualidade do trans-
porte escolar e garantir o acesso 
e a permanência dos alunos nas 
escolas estaduais. Os estudantes 
que residem na área rural e são 

atendidos pelo transporte esco-
lar ofertado pelos municípios 
serão os principais beneficiados. 
O programa terá novos critérios 
de distribuição, passando a ado-
tar a quilometragem percorrida 
por dia, e não mais os dados per 
capita por aluno, como acontecia 
até o ano passado. Também serão 
considerados o tipo de via, o mo-
delo do veículo, capacidade de 
carga e número de alunos da Edu-
cação Básica da rede pública es-
tadual que utilizam o transporte 
escolar em cada rota executada.

PARCERIA - O presidente do 
Cimams, Valmir Morais de Sá, en-
fatizou que a formalização desta 
parceria com o Governo do Esta-
do ocorreu após uma avaliação 
técnica feita pela Secretaria de 
Estado da Educação, que consta-
tou a transparência e a seriedade 
com que a entidade é vista e os 
serviços ofertados em atendi-
mento as demandas apresentadas 
pelos municípios consorciados. 
(ARTHUR JÚNIOR – Colaborador)

O que um dia foi motivo de in-
certeza e apreensão de centenas de 
famílias, agora virou exemplo de 
referência e sucesso que merece 
muita comemoração. Celebrando 
essa trajetória e, principalmente, 
as recentes conquistas como o Pro-
jeto Educação em Tempo Integral, 

a Escola Municipal Nossa Senhora 
Aparecida festejou o seu 36º aniver-
sário, na última semana, com várias 
ações nas dependências da escola. 
Com a presença da secretária de 
Educação, Jacqueline Guimarães, 
do vereador Antônio Marcelo e de 
parceiros da escola, como a Polícia 

Militar e a Guarda Civil Municipal, 
a celebração reuniu apresentações 
artísticas dos alunos, exposição dos 
trabalhos desenvolvidos em sala de 
aula, homenagens para os profissio-
nais da unidade e a participação da 
comunidade escolar. No encerra-
mento da programação comemora-

tiva, os alunos, suas famílias e pro-
fissionais se confraternizaram com 
o lanche preparado especialmente 
para a ocasião.

“Foi um momento de muita 
emoção e orgulho, ao presenciar 
a alegria e o amor dos alunos e 
da comunidade pela escola. Com 

o respaldo do prefeito Alex César, 
essa escola se tornou uma das prio-
ridades da Gestão Ação e Recons-
trução, com investimentos na es-
trutura, nos materiais, no sistema 
de ensino e com o projeto piloto 
da Educação em Tempo Integral. 
Tudo isso vale muito a pena, ao 

ver que uma unidade que passou 
pelo risco de ser fechada, hoje é 
uma escola referência na região. 
Parabéns à escola, na pessoa da 
diretora Miriam Braz e sua equipe 
de profissionais e todos os alunos 
pela linda festa”, destacou a secre-
tária. (Ascom PMP)
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CANDIDATURA PRÓPRIA DO PT EM MOC

Aviso aos navegantes: em cidades com mais de 200 mil eleito-
res é regra o partido dos trabalhadores lançar candidatura pró-
pria. Portanto, não procedem os rumores de que a agremiação, 
não terá candidatura própria ao palácio da Cula Mangabeira.

BARULHEIRA E CÓDIGO DE POSTURA 

Tendo como pauta a poluição sonora e o código de postu-
ra, em boa hora aconteceu, na última quinta-feira, importante 
audiência pública, na Câmara Municipal de MONTES CLAROS. 
O proponente foi o ex-presidente da casa, vereador Cláudio Ro-
drigues (REDE).

DISCUSSÃO NECESSÁRIA

Segundo a presidente da Associação de Moradores do Bairro 
São José, RITA CRISTINA, durante a audiência, ninguém quer 
tirar o emprego de ninguém. Mas segundo a líder comunitária, 
quem trabalhou durante o dia tem o direito de descansar a noi-
te. Os moradores são pagadores de impostos, deve-se respeitar 
o direito de trabalhar, dormir e ver TV.

DECISÃO IMPORTANTE

Um ponto positivo da audiência pública da última quinta foi 
a decisão das autoridades presentes em fechar o cerco contra 
donos de bares que insistem em usar portas de residências de 
vizinhos, ruas, praças, como extensão de seus bares. Espera-se 
que realmente esta decisão não fique só nos discursos.

BOMBA E CORRUPÇÃO

O escândalo da mulher da Prefeitura, que ocupa cargo na 
secretária de Desenvolvimento Social, sendo acusada no Minis-
tério Público de desvio no CAD ÚNICO, se depender da verea-
dora IARA PIMENTEL, não terminará em PIZZA. Se condenada, 
a figurinha perderá o cargo e terá que devolver todo o dinheiro, 
que fez uso do benefício. Vem aí chumbo Grosso!

GRAÇA E O ESPORTE

A consagrada vereadora GRAÇA DA CASA DO MOTOR traba-
lha incansavelmente com o grande deputado Marcelo FREITAS, 
para o crescimento do Esporte na zona rural de MONTES CLA-
ROS. Neste sentido, a número um dos distritos e zona rural, 
anunciará brevemente importantes MEDIDAS.

AS QUENTES DE JJ

DE OLHO EM 2026, TADEUZINHO ASSUME 
HOJE OS DESTINOS DE MINAS

TADEUZINHO TRAJETÓRIA VITORIOSA, 
QUE PODE CHEGAR AO TOPO!

Desde o ex-prefeito, governador e ex-presidente JK, não 

surgiu no cenário mineiro da política um líder jovem e 

confiável, que se projetasse com tamanha rapidez, como o 

deputado TADEU MARTINS LEITE. Em quase TREZE anos 

de trajetória política, o parlamentar assume hoje, interina-

mente, os destinos políticos do estado mineiro. Isto acon-

tece porque o governador ROMEU ZEMA está em viagem 

aos EUA, entre os dias 5 e 11 de maio. Na oportunidade, o 

vice-governador MATHEUS SIMÕES também estará fora 

do país, segundo confirmações obtidas com a assessoria do 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE MINAS, 

Tadeuzinho, ele governará MINAS até quarta-feira à noite, 

quando o vice-governador MATHEUS SIMÕES assumirá o 

cargo na quinta, ficando nele até o retorno do governador 

oficial, ROMEU ZEMA.

Com chances reais de disputar o governo mineiro em 

2026, ou na pior das hipóteses, ser vice em forte chapa, Ta-

deuzinho traz na bagagem uma história de sucesso. CONCI-

LIADOR nato, habilidoso, carrega a boa fama de desarmar 

conflitos, buscando soluções pacíficas no jogo do poder. 

Nascido em berço político, Tadeuzinho traz no sangue uma 

estrela que brilha. Em 2010, se elegeu como o deputado mais 

jovem na época, em Minas. Em 2014, após sua reeleição, foi 

o secretário de estado mais jovem, quando assumiu o SE-

DRU. No início deste ano mostrou toda sua força política, 

ao se tornar presidente da ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE 

MINAS, na maior reviravolta política de todos os tempos em 

nível de bastidores. Agora, poucos meses depois, o devoto 

de Bom Jesus da Lapa, assume interinamente o Governo de 

Minas, propiciando, de quebra, dois acontecimentos histó-

ricos: a entrada de Tadeuzinho, como governador interino, 

colocou, pela primeira vez na história da Assembleia Legis-

lativa, uma mulher no comando, coincidentemente, a depu-

tada montes-clarense LENINHA. O mais jovem a sentar na 

cadeira do Governo de Minas, Tadeuzinho continua sendo 

um predestinado. Abre caminhos e pode passagem com sua 

estrela. Vale destacar, nos próximos dias, que o mesmo terá 

agenda a ser cumprida como governador, aqui no Norte do 

Estado. Quem viver verá!

Um dos mais jovens deputados de Minas, Tadeuzinho, 

presidente da Assembleia Legislativa assume hoje o gover-

no de Minas.

Com seu filho Kaio Jorge um dos grandes craques do 

Juventus da Itália, o montes-clarense Jorge Ramos, que 

brilhou em vários times brasileiros, ele voltou a residir na 

capital do Norte de Minas, onde desenvolverá importantes 

projetos para o Esporte.

NA JANELA mais famosa da city, a encantadora Silvana 

MAMELUQUE com o querido filho Matheus e os netinhos 

Téo e Matheuzinho. 

Em importante audiência pública que teve como propo-

nente a vereadora Julinha da Pastoral, aqui estamos com 

Stênio da Saúde, a competente e aplaudida representante 

da secretária de Desenvolvimento social Kênia dos Anjos 

MEDEIROS, que brilhou na Audiência que debateu a revi-

talização da Praça Dr. João Alves e ações de segurança no 

entorno da Escola Gonçalves Chaves. Foi um debate provei-

toso e saudável na busca de soluções. Como bem lembrou 

Kênia, a Praça do Automóvel clube é histórica, assim como 

o Gonçalves Chaves, um dos educandários mais tradicio-

nais. Certamente teremos em breve, muitas medidas de me-

lhoramento.

O VITORIOSO e querido casal Dr. Thiago Leite Caldeira, 

um dos mais brilhantes advogados criminalistas e a Estrela 

da nossa coluna Michelle Caldeira Brant, brilhando no Cir-

cuito Vip.

VIVA A VIDA! Um dos maiores homens da vida pública 

de Minas, o ex-deputado Genival Tourinho, os nossos para-

béns pelos seus 90 anos de vida. Aqui com sua ADORÁVEL, 

filha Paulinha Tourinho.
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GIRLENO ALENCAR

O Observatório do Trabalho 
do Norte de Minas, vinculado a 
Universidade Estadual de Montes 
Claros, constatou que em feverei-
ro, o saldo entre as admissões e 
os desligamentos de trabalhadores 
foi negativo, com o fechamento de 
296 postos de trabalho em Montes 
Claros. Foi o pior saldo para o mês 
durante todo o período analisado 
pelo Observatório em 10 anos. Ob-
serva-se assim a retomada de sal-
dos negativos iniciada em outubro 
como consequência das incertezas 
politicas e econômicas vivencia-
das no país. O saldo negativo foi 
proporcionado pelo aumento em 
11,5% no número de desligamen-
tos e a redução em cerca de 3% no 
número de admissões, sendo que 
o número de 3.721 desligamentos 
foi o maior para um único mês em 
todo o período analisado, supe-
rando inclusive os piores meses da 
pandemia.

Em Montes Claros foram admi-
tidos 1.848 trabalhadores do sexo 
masculino (54% do total) e desli-
gados 2.135 (57,4%). Foram admi-
tidas 1.577 trabalhadoras (46%) e 
desligadas 1.586 (42,6%). 97% do 
saldo negativo apurado no mês foi 

composto por trabalhadores do 
sexo masculino, pois, enquanto 
que para as mulheres houve o fe-
chamento de “apenas” 9 postos de 
trabalho, para os homens foram 
fechados 287.

Para os trabalhadores, os desli-
gamentos aconteceram em todos 
os setores econômicos, com des-
taque para o setor agropecuário, 
o comércio e a indústria.

Na comparação dos dados do 
mês com os dados acumulados 
dos últimos nove meses é possí-
vel observar que no mês houve 
saldo positivo apenas nas faixas 
etárias de até 24 anos enquanto 
que nos últimos nove meses to-
das as faixas etárias acima de 29 
anos apresentam saldo negativo. 
Quanto a escolaridade, no mês 
houve saldo positivo apenas entre 
os com ensino médio incompleto 
e os com pós-graduação, mas em 
ambas o saldo foi muito baixo. Já 
nos últimos nove meses apenas a 
escolaridade ensino médio com-
pleto mantém um saldo positivo 
expressivo. Os saldos mais negati-
vos ocorrem nas faixas de escolari-
dade superior completo e ensino 
médio incompleto. No mês houve 
saldo positivo apenas na faixa sa-
larial de até 0,5 salários mínimos.

DIVULGAÇÃO

No mês de março, o saldo obtido 
na relação entre admissões e desli-
gamentos foi ligeiramente negativo, 
com a perda de 10 postos de traba-
lho. É um número bastante inferior 
ao saldo positivo de 514 obtido 
em março de 2022, porém melhor 
do que os saldos negativos identi-
ficados em março de 2019, 2020 
e 2021 e principalmente quando 
observado o resultado negativo de 
fevereiro. Em Montes Claros foram 
admitidos 2.325 trabalhadores do 

sexo masculino (54,8% do total) 
e desligados 2.401 (56,4%). Fo-
ram admitidas 1.921 trabalhadoras 
(45,2%) e desligadas 1.855 (43,6%), 
de modo que enquanto que o mês 
foi negativo para os trabalhadores 
com um saldo de -76, para as traba-
lhadoras foi positivo com um saldo 
de +66.

O crescimento em 13,43% do 
número de desligamentos resultou 
em 4.256 demissões, enquanto que 
as admissões subiram em 22%, al-

cançando o patamar de 4.246 con-
tratações. Tais dados indicam que 
os desligamentos ocorreram mais 
em decorrência da substituição de 
trabalhadores do que da eliminação 
de vagas. Merece destaque o fato de 
que no mês foram alcançados os 
maiores volumes de admissões e de 
desligamentos para um único mês 
em todo o período analisado pelo 
Observatório (2013-2023). O pri-
meiro trimestre de 2023 apresenta 
em Montes Claros um saldo nega-

tivo de 88 postos de trabalho fe-
chados (-0,09% em relação a 2022), 
resultado que destoa dos saldos 
positivos obtidos no país (1,03%), 
no estado (1,21%) e na região Nor-
te de Minas excluindo o município 
(0,40%).

Observou-se também um sal-
do negativo nas grandes empresas 
do setor de serviços e nas micro e 
pequenas empresas do comércio 
(para as faixas que abrangem de 1 
a 19 trabalhadores). Os desligamen-

tos dos trabalhadores foram princi-
palmente sem justa causa (59,3%).

A atividade de teleatendimento 
se mantém com a maior participa-
ção tanto nas admissões quanto 
nos desligamentos. No mês foi res-
ponsável por 658 admissões e 643 
desligamentos. É seguida pela ati-
vidade “Construção de Edifícios” 
que respondeu por 165 admissões 
e 311 desligamentos, o que provo-
cou o saldo negativo do setor da 
construção civil. 

Quanto ao setor econômico das 
empresas, no mês apenas o setores 
dos serviços e do comércio obtive-
ram saldo positivo, sendo que no 
trimestre apenas o setor dos servi-
ços gerou mais postos de trabalho 
do que perdeu. Quanto ao porte 
das empresas, no mês apenas as 
micro e médias empresas obtive-
ram saldo positivo, enquanto que 
as grandes empresas apresentam 
um saldo negativo expressivo. 
(GA)



Montes Claros, sexta-feira, 5.5.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br8 SeguRança pública

SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Governador entrega 121 novas Governador entrega 121 novas 
viaturas para a Polícia Militar de viaturas para a Polícia Militar de 
Minas GeraisMinas Gerais

Forças policiais deflagram operação Forças policiais deflagram operação 
Sincro em BocaiuvaSincro em Bocaiuva

Irmãos são presos suspeitos de planejar Irmãos são presos suspeitos de planejar 
homicídio, em Várzea da Palmahomicídio, em Várzea da Palma

Homem é preso após PM encontrar drogas Homem é preso após PM encontrar drogas 
escondidas em ESF em Montes Clarosescondidas em ESF em Montes Claros

O governador Romeu Zema 
entregou, nessa quinta-feira (4), 
121 novas viaturas para a Polícia 
Militar de Minas Gerais (PMMG). 
Os veículos, adquiridos por meio 
de um Termo de Descentralização 
de Crédito Orçamentário firmado 
entre a Secretaria de Estado de 
Educação (SEE) e a PMMG, além 
de emendas parlamentares, re-
forçarão o policiamento em áreas 
escolares e serão utilizados para 
programas educacionais. O valor 
total do investimento é de R$ 26,2 
milhões.

Os veículos contemplarão ci-

dades da Região Metropolitana 
de Belo Horizonte (RMBH) e do 
interior do estado. Ao todo, 60 
das 121 viaturas entregues fazem 
parte do pacote dos 127 automó-
veis anunciados pelo Governo de 
Minas em abril, para o fortaleci-
mento da proteção às unidades de 
ensino de Minas. “Zelar pela segu-
rança das nossas crianças e escolas 
é de fundamental importância. A 
Polícia Militar tem um papel im-
portante nessa questão”, disse Ro-
meu Zema durante a solenidade, 
realizada na sede da Diretoria de 
Apoio Logístico da PM, no bairro 

Gameleira, em Belo Horizonte.
O governador também lem-

brou das medidas anunciadas an-
teriormente, como a identificação 
obrigatória e autorização para a 
entrada de visitantes nas escolas, 
além do canal de comunicação 
direto entre os diretores das insti-
tuições de ensino e a PMMG. “To-
mamos algumas medidas, como 
restringir o acesso aos prédios 
das escolas; estamos terminando 
a instalação de circuito de câme-
ras de segurança nas escolas que 
ainda faltam, além de diversas 
medidas de orientação, como o 

contato direto com a PMMG, que 
agiliza qualquer necessidade de 
atendimento, de forma que as 
nossas escolas passem a operar 
de maneira mais segura, com uma 
contingência maior, caso seja ne-
cessário”, afirmou.

POTENCIALIZAÇÃO 
DE SERVIÇOS

Das 127 viaturas destinadas ao 
fortalecimento da rede de pro-
teção às unidades de ensino do 
Estado, 28 serão empregadas no 
Programa de Educacional de Re-

sistência às Drogas (Proerd), en-
quanto 83 Fiat Pulse serão enca-
minhadas para a Patrulha Escolar. 
Outras 16 caminhonetes L200 4x4 
servirão ao Programa de Educação 
Ambiental (Progea). Entregas que 
ampliam serviços importantes pres-
tados pela Polícia Militar.

“São veículos que fazem parte 
de programas estratégicos da PM, 
que permitirão uma gestão mais efi-
ciente, aumentando a sensação de 
segurança em Minas, além de auxi-
liar com uma maior efetividade na 
prevenção e repressão de crimes. É 
uma entrega que demonstra um es-

tado presente e equipado de forma 
adequada para a prestação de servi-
ço de segurança pública”, ressaltou 
o comandante-geral da Polícia Mili-
tar, coronel Rodrigo Piassi.

INVESTIMENTOS

No período de 2019 a 2022, o 
Governo de Minas investiu R$ 290 
milhões na aquisição de 3.159 no-
vos veículos para a Polícia Militar de 
Minas Gerais. O recurso é fruto do 
tesouro estadual, além de emendas 
parlamentares estaduais e fede-
rais. (Agência Minas)

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG), com apoio da Polícia Mili-
tar e da Polícia Penal, deflagrou em 
Bocaiuva, a operação Sincro, para o 
cumprimento de dois mandados de 
prisão e oito de busca e apreensão. 
Durante a ação, um rapaz, de 19 
anos, foi preso e dois adolescentes, 
de 16 e 17, foram apreendidos por 
ato infracional análogo ao crime de 

tráfico de entorpecentes.
O delegado Cezar Salgueiro, res-

ponsável pela operação, disse que 
representou pela expedição das me-
didas cautelares contra os suspeitos 
em razão da participação deles em 
diversos crimes ocorridos no mu-
nicípio, sendo as ordens deferidas 
pela Justiça. “Os alvos da operação 
são investigados em procedimentos 

que apuram o envolvimento deles 
em crimes contra o patrimônio e trá-
fico de drogas”, explica o delegado.

Durante o cumprimento dos 
mandados, na residência de um dos 
adolescentes, a equipe policial apre-
endeu uma pedra grande de crack, 
munição e cerca de R$ 170 em di-
nheiro. E ainda, no bolso da ber-
muda que ele usava, foi encontrada 

uma porção de maconha.
Na casa do outro adolescente, de 

17 anos, os policiais localizaram em 
buracos no muro porções de crack, 
maconha e pasta base de cocaína. No 
imóvel vizinho, que atualmente en-
contra-se vazio, foram apreendidos 
nove pinos contendo cocaína, dis-
pensados pelo adolescente quando 
percebeu a presença policial.

A equipe policial deu cumpri-
mento também ao mandado de 
prisão contra um jovem de 19 anos, 
investigado por tráfico de drogas. O 
outro alvo, de 18 anos, é procura-
do.

Os três detidos foram condu-
zidos à Delegacia de Polícia em 
Bocaiúva para formalização dos 
procedimentos. Em seguida, os 

adolescentes foram encaminhados 
a um centro socioeducativo, en-
quanto o terceiro se encontra no 
sistema prisional.

Ao todo, participaram da ope-
ração 50 policiais, entre civis, mili-
tares e penais, além de cães fareja-
dores que auxiliaram na localização 
dos entorpecentes. Os levantamen-
tos continuam. (ASCOM-PCMG)

Em Várzea da Palma, dois ir-
mãos, de 22 e 24 anos, foram 
presos pela Polícia Militar sus-
peitos de planejar um homicídio. 
O crime seria cometido devido a 
disputa por ponto de tráfico de 

drogas.
De acordo com a PM, os irmãos 

e mais dois suspeitos invadiram 
uma residência no bairro Pedras 
Grandes e ameaçaram o dono da 
casa e dois comparsas com faca e 

arma. Eles comercializavam dro-
gas no local.

Assim que soube das ameaças, 
a polícia foi informada que os ho-
mens retornariam ao imóvel com 
o propósito de praticar o homicí-

dio. Após investigações, a PM fla-
grou o proprietário da residência 
e os dois comparsas preparando 
drogas para a comercialização. 
Os policiais encontraram ainda 
380 pedras de crack enterradas 

no quintal da casa. Os três foram 
presos e uma adolescente, de 17 
anos, companheira de um dos en-
volvidos, também foi detida.

Conforme a PM, os indivídu-
os confirmaram que sofreram as 

ameaças, e logo os dois irmãos fo-
ram localizados, no bairro Estân-
cia. Todos os envolvidos detidos 
foram levados para a delegacia 
de Polícia Civil, junto do material 
apreendido.

Na noite de quarta-feira (3), a Po-
lícia Militar apreendeu uma grande 
quantidade de maconha, crack, e 
cocaína dentro de um PSF no bairro 
Santa Cecília, em Montes Claros. Um 

suspeito, de 24 anos, foi preso em 
flagrante.

Militares do Grupo Especial de 
Reações estavam em um patrulha-
mento quando avistaram o homem 

saindo de um carro com atitude 
suspeita. Quando notou a viatura, 
ele correu e se escondeu na casa de 
uma tia.

Durante a abordagem, o sus-

peito contou que tinha acabado de 
arremessar uma arma pela janela do 
banheiro na residência ao lado. Após 
buscas pelo local, os policiais encon-
traram um revólver calibre 38 com 

seis cartuchos.
Dentro do posto de saúde, fo-

ram encontradas drogas escondidas 
em uma bolsa sob os tijolos. Foram 
apreendidos 304 buchas de maco-

nha, quatro barras da mesma droga, 
12 pedras de crack, 26 papelotes e 
uma pedra bruta de cocaína. O ho-
mem foi levado para a delegacia de 
Polícia Civil.
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Foi realizado, no último final de 
semana, o VII Torneio Interno de 
Purrinha AABB 2023, que este ano 
homenageou o associado André Da-
mata. O torneio este ano contou 92 
(noventa e dois) participantes divi-

didos em oito mesas, composta por 
11 competidores, sendo que quem 
perdesse duas vidas seria eliminado; 
para a fase seguinte foram formadas 
duas mesas com oito competidores 
classificados, dois por cada mesa 

da fase anterior, destas duas mesas 
classificaram-se dois atletas de cada 
mesa para a grande final. 

O presidente do clube, Silva-
no Tolentino Câmara, sagrou-se o 
grande campeão ao vencer Sandro 

Wagner por 3 a 2; Rodrigo Esrom 
ficou a terceira colocação. O torneio 
transcorreu de forma descontraída e 
muito entrosamento entre os parti-
cipantes.

Após os jogos foi realizada a 

premiação dos vencedores, na opor-
tunidade o presidente do clube e 
campeão do torneio, Silvano Tolen-
tino, agradeceu ao associado André 
Damata por emprestar seu nome 
ao torneio, e pela sua dedicação e 

apoio ao esporte no clube; também 
agradeceu aos coordenadores Betão, 
Jorge, Fábio, Olício, Bilu, Borracha e 
todos os participantes do evento. 
Em seguida houve uma festa de con-
fraternização com muita cerveja. 

Representantes do Sindicato 
dos Produtores Rurais de Montes 
Claros estiveram presentes no 
debate público “Mundo Agro: ne-
gócios, ambientes e desafios”, na 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) na última quinta-
-feira, 27 de abril.

A audiência teve como princi-
pal foco a segurança das proprie-

dades rurais no estado, além de 
propostas para melhorar a logís-
tica e infraestrutura estadual uti-
lizada para escoar a produção do 
campo. A iniciativa foi da Comis-
são de Agropecuária e Agroindús-
tria e da Federação de Agricultura 
e Pecuária do Estado de Minas 
Gerais - Faemg. Gargalos como a 
questão da energia rural, conec-

tividade e tecnologia também fo-
ram destaque no debate público.

Para Bruno Rabelo, diretor 
da entidade, a classe esteve bem 
representada pelos Sindicatos e 
pelo Sistema Faemg Senar, mas a 
ausência de deputados do Norte de 
Minas foi um ponto fraco. “O agro-
negócio é responsável por R$ 65 
milhões do Produto Interno Bruto 

(PIB) de Minas Gerais, e que é uma 
das principais atividades econô-
micas do Norte do estado. Mesmo 
assim, infelizmente, não tivemos a 
participação representantes do po-
der legislativo da nossa região du-
rante o debate”, lamentou.

A questão da energia rural foi 
apresentada pela assessora técnica 
do Sistema Faemg Senar, Aline Velo-

so, que fez cobranças a respeito da 
manutenção das redes, aumento de 
carga para a região e a precariedade 
do atendimento, o que prejudica 
o restabelecimento da energia em 
casos de quedas no fornecimento. 

O diretor Bruno Rabelo avalia 
de forma positiva a reunião, mas 
afirma que ainda sente falta de aten-
ção para o Norte de Minas. “Senti-

mos que outras regiões do estado 
seguem sendo mais privilegiadas 
e melhor atendidas nas demandas 
apresentadas. Precisamos reforçar 
ainda mais a nossa presença nos 
debates públicos e também na ar-
ticulação com outras instituições. 
Dessa forma, poderemos exigir de 
forma mais eficiente melhorias para 
o setor”, diz.

Nessa sexta-feira (5), das 9h às 
14h, as crianças e adolescentes aten-
didos pela Legião da Boa Vontade 
irão participar de uma palestra sobre 
a “Prevenção a Dengue” com a equipe 
de zoonose da prefeitura de Montes 
Claros. 

O evento visa conscientizar os 

atendidos e comunidade do entorno 
para a prevenção da doença e seus 
impactos na comunidade.

O número de casos no município 
e no bairro tem crescido e a participa-
ção da população é fundamental para 
prevenir a proliferação do mosquito. 
(Ascom LBV)

Arte, cultura, lazer, saúde e as-
sistência jurídica. É o que quem 
for ao quarto Domingo no Cam-
pus vai encontrar no Instituto de 
Ciências Agrárias (ICA) da UFMG 
neste domingo. Realizado no ICA 
desde 2018, o Domingo no cam-
pus tem o objetivo de aproximar 
a comunidade universitária por 
meio de atividades recreativas 
culturais e esportivas e de lazer 

propostas por professores, estu-
dantes e técnico-administrativos. 
Vinte e cinco atividades foram 
propostas pela comunidade para 
a quarta edição do evento em 
Montes Claros, como gincanas, 
sessões de pinturas, oficina sobre 
comidas para animais domésti-
cos, yoga, atividades de inclusão 
e coleta seletiva. Tudo no campus 
da UFMG, no bairro Universitário.

O MúsICA no Gramado vai 
animar os visitantes com três atra-
ções: Teddy Farias com poesia e 
viola e rock rural; grupo instru-
mental de choro Geraldo Paulista; 
Gigio e Rose cantam Tribalistas e 
Nando Reis. Além disso, outras 
três novas atividades foram con-
firmadas no evento: tenda do 
Centro de Controle de Zoonoses, 
com material sobre leishmaniose, 

arboviroses e tudo relacionado a 
zoonoses; tenda da Saúde, aten-
dimento básico de saúde, como 
aferição de pressão arterial; ten-
da Jurídica, atendimento jurídico 
para professores.

Além destas, outras 24 ativida-
des compõem a programação do 
evento.

Saiba mais no site do ICA e em 
nosso instagram @ica.ufmg

Ao todo, serão oferecidas 28 atividades gratuitas para a população 
no campus da UFMG em Montes Claros

AABB realiza VII Torneio Interno AABB realiza VII Torneio Interno 
de Purrinha 2023de Purrinha 2023

Sindicato de Montes Claros participa de Sindicato de Montes Claros participa de 
debate público sobre o agro, em BHdebate público sobre o agro, em BH

Crianças e adolescentes da LBV participam de Crianças e adolescentes da LBV participam de 
palestra sobre a Prevenção a Denguepalestra sobre a Prevenção a Dengue

Domingo no Campus: três novas Domingo no Campus: três novas 
atividades são confirmadasatividades são confirmadas
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Gilda tem uma ideia para prejudicar Marê. Luís promete para Tânia que falará com 
Cândida. Verônica tenta ligar para Odilon. Albuquerque se recusa a iniciar a investigação 
sobre o caso de Marê, e Júlio comenta com Érico, que sugere que ele fale com um de-
sembargador. Gilda denuncia a estadia de Marê na Irmandade para o Bispo. Ivan afirma 
a Luís que irá ajudá-lo a ficar com Tânia. Marê começa a trabalhar na loja de Wanda. 
Cândida conta para Gilda do emprego de Marê, e a vilã fica revoltada. Cândida flagra 

Luís e Ivan brigando e tenta descobrir o motivo. Gilda exige que Sílvio obrigue Wanda a demitir Marê. Marê comenta 
com Neiva que se apegou a Marcelino.

Ben tenta convencer Metralha e Donato a se entregar. Simone e Paula são li-
bertadas, e Sol as acolhe. Theo tenta disfarçar a inveja ao constatar o ato heroico 
de Ben. Hugo chega à igreja para o culto, e todos o repelem, à exceção de Jenifer. 
Simas reclama da desorganização de Bia. Kate finge para Rafa que nunca esteve no 
Charles Pierre. Dora pede para Lumiar deixar o refúgio. Theo descobre como ir para 
os camarins dos artistas na casa de show. Vitinho repete para a banda a exigência do 
contratante em tirar uma foto com eles ao final do show. Orfeu proíbe Theo de agir 

contra Sol. Ben e Jenifer consideram ir ao show de Sol.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

A Globo não divulgou o resumo do último capítulo.

Em conversa com João, Bento diz concordar com Poliana sobre imaturidade, já que 
não consegue controlar a impulsividade. Fingindo ser o Luc2, Tânia manda mensagem 
para Pinóquio para abrir a porta da mansão de Otto. João vai até a casa de Poliana e 
reconhece que foi imaturo. Francisco, policial que Ruth encontrou no Ceará, envia uma 
mensagem para a diretora no aplicativo de relacionamento. Glória, Poliana e João se 
reúnem com Otto e Luísa para um jantar. Na confraternização, Otto e Luísa anunciam o 

namoro. Pinóquio abre a porta da mansão e se depara com Tânia. 

Maiara e Matheus Gabriel não estão 
mais juntos e motivo choca a web: 
‘Aproveitador’

Tadeu Schmidt impede entrada de Rafa 
Kalimann na Globo. O que rolou com esses 
BBBs?

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Shazam! Fúria de Deuses  

Jhow Wick 4 - Baba Yaga  

Super Mário Bros - O Filme  

O Exercista do Papa

Amigos de Maiara se mostraram 
contra o affair da sertaneja com Ma-
theus Gabriel e o motivo chocou fãs 
da cantora. Saiba!

Apesar das fotos de Maiara e Ma-
theus Gabriel em clima íntimo du-
rante a gravação do DVD de Edson 
e Hudson, em São Paulo, a irmã de 
Maraisa não está mais ficando com 
o sertanejo. E os amigos da cantora 

tiveram papel fundamental para esta 
decisão.

Segundo pessoas próximas à 
artista, ouvidas pelo colunista Léo 
Dias, os amigos mais próximos de 
Maiara acreditam que Matheus, co-
nhecido como o galã dos sertanejos, 
estaria se aproximando dela para se 
promover. Por este motivo, amigos 
alertaram a cantora, que acabou pa-

Tadeu Schmidt impediu a entrada 
de Rafa Kalimann quando a ex-BBB 
chegou para gravar o ‘Dança dos Fa-
mosos 2023’, da qual é uma das par-
ticipantes

No elenco do “Dança dos Famo-
sos 2023”, Rafa Kalimann foi surpre-
endida ao chegar nos Estúdios Globo 
nesta quinta-feira (4). Namorada do 
empresário Antonio Bernardo Palhei-
ros, a influencer foi barrada na porta-
ria ao lado de Alice Wegmann e quem 
impediu a entrada das duas foi Tadeu 
Schmidt. Como assim?

O apresentador do “BBB” estava 
gravando próximo à entrada da emis-
sora carioca e, por isso, Rafa e Alice 
precisaram esperar o fim da gravação 
para poderem ingressar na TV. Alvo 
de críticas por conta de seu corpo 

mais magro, a influencer levou na 
esportiva. “Barradas no baile. Entre-
gando figuração”, legendou a ex-BBB 
em vídeo compartilhado no seu Insta-
gram Stories.

Em uma das telas, Alice e Rafa apa-
recem brincando com a situação inu-
sitada. “Está rolando uma gravação 
e a Alice está barrada! Aí Tadeu está 
ali gravando e nós aqui, esperando”, 
iniciou a competidora do talent-show 
de dança, no qual protagonizou uma 
“bela torta de climão” com o ex, José 
Loreto.

“Aí deu um ‘ação’ e a gente estava 
aqui”, prosseguiu Rafa, que acumu-
lou likes em pouco espaço de tempo 
com foto nua. Nas imagens, a ex-BBB 
mostrou a área da portaria na qual as 
pessoas fazem seus cadastros para in-
gressarem na emissora.

‘ATRASADA E A CULPA É DO TA-
DEU’, BRINCOU RAFA KALIMANN

Na tela seguinte, a namorada de 
Antonio Palhares, com quem foi fo-
tografada aos beijos em aeroporto, 
filmou Tadeu na portaria da Globo. 
“O grande responsável por termos 
sido barrados nesta manhã!”, apon-
tou ela em clima descontraído. “Eu 
sou vítima também!”, reagiu Tadeu 
mantendo o ar de brincadeira. “Es-
tou atrasada para trabalhar e a culpa 
é do Tadeu!”, prosseguindo rindo e 
ganhando um abraço do jornalista, 
ex-apresentador do “Fantástico”.

Por fim, Rafa se encontrou com 
seu professor do “Dança...”, Fernan-
do Perrotti - campeão com Pérola 
Faria do “Dancing Brasil 2018” - e foi 
para a sala de maquiagem arrumar 
seu cabelo; normalmente, o “Dan-
ça...” é gravado às quintas-feiras.

rando de ficar com o companheiro de 
profissão.

E o recente flagra entre os dois, 
nos bastidores do evento, teria sido 
mais uma tentativa de Matheus Ga-
briel de se aproximar (ou se mostrar 
próximo) da sertaneja. Na ocasião, 
ele estaria apenas cumprimentando 
Maiara na porta do camarim da artis-
ta, que ao lado da irmã participou da 
gravação do DVD de Edson e Hudson. 
Matheus teria ido até lá apenas como 
convidado dos anfitriões da noite.

Com isso, Maiara segue solteiríssi-
ma, já que seu relacionamento cheio 
de idas e vindas com Fernando Zor 
chegou ao fim pela 12ª vez recente-
mente.

WEB DETONA ATITUDE DE MA-
THEUS GABRIEL COM MAIARA

Na web, internautas se mostraram 
chocados com a notícia. “Só queria 
ganhar fama, esse biscoiteiro”, lamen-
tou uma fã da cantora. “Só olhar para 
cara dele e ver que é um aproveita-
dor”, disparou um seguidor. “Esse 
povo faz de tudo para subir na vida e 
ficar famoso. Eu nunca tinha ouvido 
falar desse cantor”, avisou uma inter-
nauta. “Ele tem perfil de macho apro-
veitador”, opinou mais uma.
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O Cruzeiro reencontrará um ve-
lho conhecido da torcida celeste no 
duelo contra o Santos, pela quarta 
rodada da Série A do Campeonato 
Brasileiro. Dispensado do clube 
celeste em 8 de março do ano pas-
sado, Maicon pode ser titular do 
Peixe contra a Raposa neste sába-
do (6), às 16h, no Independência, 
em Belo Horizonte. 

É possível que o zagueiro re-
ceba oportunidade no time do 
técnico Odair Hellmann contra 
os mineiros. Isso porque o titular 
Eduardo Bauermann foi expulso 
nos minutos finais da vitória por 3 
a 2 sobre o América, na Vila Bel-
miro, na rodada anterior, e será 
desfalque. 

O treinador santista também 
tem a opção de escalar Joaquim na 
defesa pelo lado esquerdo, assim 
como fez em outras ocasiões na 
temporada. Se Maicon começar a 
partida entre os 11 iniciais, será a 
primeira vez que enfrentará o Cru-
zeiro desde a sua saída, considera-
da por ele como desrespeitosa. 

MAICON DEIXOU O 
CRUZEIRO PELA PORTA DOS 

FUNDOS

Maicon se desvinculou do Cru-
zeiro pouco mais de um mês de-
pois da sua estreia - foram apenas 
três jogos. Hoje com 34 anos, o 
zagueiro foi anunciado pela equipe 
mineira no fim de 2021, em um pe-
ríodo em que a gestão do futebol 
ainda não era feita por Ronaldo 
Nazário.

Entretanto, com a transforma-
ção do clube em Sociedade Anôni-
ma do Futebol (SAF), em janeiro de 
2022, Maicon teve seu futuro discu-
tido pela nova diretoria. A equipe 
do Fenômeno procurou os repre-
sentantes do atleta para uma rea-
dequação salarial, que não foi acer-
tada dentro da realidade financeira 
da Raposa. 

Maicon relembrou o caso em 
entrevista ao portal UOL no ano 
passado. Segundo ele, estaria dis-
posto a aceitar o novo acordo, mas 
foi pego de surpresa com a decisão 

da cúpula cruzeirense. 
“Eu recebi um comunicado do 

treinador que eles mandaram me 
tirar do jogo contra o Uberlândia 
porque eu estava com uma pro-
posta do Santos, que eu não sabia 
ainda, e que eu ia sair. E eu tinha fa-
lado com o diretor [Pedro Martins] 
que eu queria continuar. Então, eu 
senti que o clube não queria que eu 
ficasse’”, desabafou. 

Depois de ser afastado, Maicon e 
o seu empresário se reuniram com 
o diretor de futebol Pedro Martins. 
Nas conversas, o zagueiro recebeu 
a proposta de reduzir o seu atual 
salário em 40% e ele estava próxi-
mo de aceitar, pois o seu vínculo 
previa um aumento salarial no pró-
ximo ano, em caso de acesso. 

No entanto, a proposta feita 
pela Raposa indicava redução se-
melhante em 2023, mesmo com o 
acesso. Esta ‘dupla-diminuição’ fez 
com que Maicon se afastasse do 
Cruzeiro, visto que ele gostaria de 
receber um salário condizente com 
os valores pagos na Série A.

Principal jogador do Atlético-
-MG, o atacante Hulk voltou a des-
perdiçar um pênalti decisivo com a 
camisa preta e branca. Desta vez, o 
erro em penalidade aconteceu no 
duelo contra o Alianza Lima, do 
Peru, pela terceira rodada da fase 
de grupos da Copa Libertadores.

Já nos acréscimos do primeiro 
tempo, Hulk cobrou pênalti cruza-
do, à meia altura, e viu o goleiro 

Campos, da equipe peruana, fa-
zer boa defesa. O lance aconteceu 
quando a partida estava empatada 
em 0 a 0.

Este foi o sexto erro de pênalti 
de Hulk em 34 cobranças pelo Atlé-
tico-MG. Em termos percentuais, o 
atacante converteu 83% das opor-
tunidades que teve na marca da cal 
das grandes áreas.

Todas as penalidades perdidas 

por Hulk foram em situações decisi-
vas para o Galo. Fosse em uma dis-
puta de pênaltis, em um mata-mata 
ou em um momento para colocar a 
equipe mineira à frente do placar.

PÊNALTIS PERDIDOS POR 
HULK NO ATLÉTICO-MG

20/7/2021 - Atlético-MG 0 a 0 
Boca Juniors - disputa de pênal-

tis nas oitavas da Libertadores. 
21/9/2021 - Palmeiras 0 a 0 Atlético-
-MG - jogo de ida da semifinal da Li-
bertadores. 28/6/2022 - Emelec 1 a 
1 Atlético-MG - oitavas da Libertado-
res. 12/3/2023 - Athletic 1 a 0 Atléti-
co-MG - semifinal do Campeonato 
Mineiro. 1/4/2023 - América 2 a 3 
Atlético-MG - final do Campeonato 
Mineiro. 3/5/2023 - Atlético-MG x 
Alianza Lima - fase de grupos da 

Libertadores.
Considerando apenas a Copa 

Libertadores, o aproveitamento de 
Hulk nos pênaltis não é positivo. 
Foram quatro acertos e quatro er-
ros, traduzidos em um rendimento 
de 50%.

As penalidades convertidas 
pelo camisa 7 no torneio conti-
nental foram: contra América de 
Cali (vitória na fase de grupos de 

2021), Emelec (volta das oitavas de 
2022), Palmeiras (duas vezes: na ida 
e na disputa de pênaltis da volta, 
pelas quartas).

Criticado pelo aproveitamento 
recente nos pênaltis, Hulk ostenta 
crédito de sobra com a torcida do 
Atlético-MG. Ídolo do clube minei-
ro, neste início de ano, o atacante 
tem 16 gols e três assistências em 
20 jogos. (Superesportes)

Maior clássico do futebol mineiro, 
o jogo entre Cruzeiro x Atlético, mar-
cado para o dia 3 de junho, só poderá 
ser disputado no Mineirão se a Con-
federação Brasileira de Futebol (CBF) 
alterar a data da partida.

No mesmo dia do jogo entre os 
rivais, a Minas Arena já havia marcado 
um evento para o estádio: “Só Track 
Boa”, considerada uma das maiores 
festas de música eletrônica da Améri-
ca do Sul.

Os organizadores do evento mon-
tarão um palco dentro do estádio. 
Assim, não haverá condições do uso 
da estrutura do Gigante da Pampulha 
pelos clubes mineiros nessa data es-
pecífica.

“O evento “Só Track Boa”, que 
acontece no dia 3 de junho, já estava 

confirmado na reunião do Comitê de 
Esporte Cultura e Lazer que contou 
com a presença dos clubes, Federa-
ção Mineira de Futebol e da Secretaria 
de Estado de Infraestrutura e Mobili-
dade (Seinfra)”, disse a Minas Arena, 
em nota.

“Para que o clássico aconteça no 
Mineirão será necessário pleitear uma 
mudança de data junto a CBF. Cruzei-
ro fará esforços para realizar mudan-
ças na tabela que possibilitem que o 
clássico aconteça no Gigante da Pam-
pulha”, completou a Minas Arena.

Vale lembrar que o acordo entre 
Cruzeiro e Mineirão só foi oficializa-
do no dia 28 de abril. Antes disso, a 
Minas Arena já havia marcado eventos 
para o estádio, aproveitando a agenda 
liberada.

CRUZEIRO X GRÊMIO

O Cruzeiro também terá proble-
mas para o jogo contra o Grêmio, 
pelo segundo confronto das oitavas 
de final da Copa do Brasil, na semana 
do dia 31 de maio. 

O Mineirão terá bloqueio de um 
dos setores da arquibancada com sete 
dias de antecedência para a monta-
gem do palco. Isso fará com que a 
capacidade máxima do Gigante da 
Pampulha seja reduzida.

LEIA A NOTA DA MINAS ARENA

Após decisão do Cruzeiro, em ja-
neiro deste ano, de não mandar seus 
jogos no Mineirão em 2023, a Minas 
Arena confirmou as datas reservadas 

pelos produtores culturais que movi-
mentam a agenda e o turismo de Belo 
Horizonte.

O evento “Só Track Boa”, que 
acontece no dia 3 de junho, já 
estava confirmado na reunião do 
Comitê de Esporte Cultura e La-
zer que contou com a presença 
dos clubes, Federação Mineira de 
Futebol e da Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Mobilidade 
(Seinfra).

Para que o clássico aconteça no 
Mineirão será necessário pleitear 
uma mudança de data junto a CBF. 
Cruzeiro fará esforços para realizar 
mudanças na tabela que possibi-
litem que o clássico aconteça no 
Gigante da Pampulha.

Com relação ao jogo contra o 

Cruzeiro reencontrará diante do Santos Cruzeiro reencontrará diante do Santos 
zagueiro dispensado por Ronaldozagueiro dispensado por Ronaldo

Mancini analisa empate do América-MG Mancini analisa empate do América-MG 
com Millonarios pela Copa Sul-Americanacom Millonarios pela Copa Sul-Americana

Atlético-MG: Hulk desperdiça mais um Atlético-MG: Hulk desperdiça mais um 
pênalti decisivopênalti decisivo

Cruzeiro x Atlético: entenda por que Cruzeiro x Atlético: entenda por que 
clássico pode ocorrer fora do Mineirãoclássico pode ocorrer fora do Mineirão
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Os primeiros meses da gestão 
de Ronaldo à frente do Cruzeiro fo-
ram de medidas impopulares. Além 

do caso de Maicon, o departamento 
de futebol precisou rever todos os 
contratos feitos ainda por Sérgio 

Rodrigues, presidente da associa-
ção civil, colocando fim em vários 
deles. (Superesportes)

O técnico Vagner Mancini ficou 
feliz com o empate do América-
-MG por 1 a 1 com o Millonarios, 
mas ressaltou que gostaria de ver 
a equipe atacando um pouco mais 
no confronto dessa quarta-feira (3), 
no estádio El Campín, em Bogotá, 
na Colômbia, pela terceira rodada 
do Grupo F da Copa Sul-Americana.

De acordo com a plataforma So-
faScore, o Millonarios teve 64% de 
posse de bola e finalizou 18 vezes - 
oito delas em direção à meta de Ma-
theus Cavichioli. Os colombianos 
ainda trocaram 603 passes, contra 
334 do Coelho.

“A intenção era essa. O América 
fez um bom jogo dentro daquilo 
que era possível. A gente sabia que 
sofreria um pouco no início do pri-
meiro tempo até a ambientação dos 
atletas. Jogando na altitude, a gente 
precisaria de um tempo para enten-
der a velocidade da bola. Acho que 
nos 20 minutos iniciais houve uma 

afobação e tomamos o gol. Depois, 
fomos nos soltando”, iniciou.

“A gente soube abaixar as linhas, 
entendemos que era necessário ti-
rar o espaço do time do Millonarios. 
Hoje leva um ponto valioso para 
passar de fase. Saio feliz pelo ponto 
importante”, continuou Mancini.

“Gostaria que o América atacasse 
mais o Millonarios. O América tem 
uma maneira de jogo um pouco 
mais intensa do que foi visto nesta 
quarta. Mas, diante de toda a dificul-
dade desse cenário, pelo contexto 
e a atmosfera, o América suportou 
a pressão. Existem momentos que 
você tem que saber defender, ser 
resiliente e saber sofrer”, comple-
mentou.

MILLONARIOS X AMÉRICA-MG

Jogando a 2.640 metros de alti-
tude, o América-MG saiu atrás no 
primeiro tempo, com Leonardo 

Castro, e empatou em belo chute 
de Felipe Azevedo, aos 45, após es-
canteio de Benítez. Na etapa com-
plementar, o time se preocupou 
em fechar os espaços para evitar o 
segundo gol colombiano.

Com o resultado, o América con-
tinua na vice-liderança, com quatro 
pontos - três a menos que o Millo-
narios. O Defensa y Justicia-ARG é o 
terceiro, com três, e o Peñarol-URU, 
lanterna, ainda não somou na com-
petição. 

AMÉRICA-MG: PRÓXIMO JOGO

Agora, o América volta as aten-
ções para o Brasileiro, diante do 
Cuiabá, às 11h deste domingo (7), 
no Independência, pela quarta ro-
dada. O Coelho perdeu os três pri-
meiros jogos - Fluminense (3 a 0), 
São Paulo (3 a 0) e Santos (3 a 2) - e 
está na lanterna da Série A. (Supe-
resportes)

Grêmio, pelas oitavas de final da 
Copa do Brasil, com data base em 
31 de maio, o Mineirão informa 
que a partida pode acontecer com 
bloqueio de setor devido à monta-
gem do mesmo evento.

Durante o ano de 2023, haverá 
intervenções para compatibilizar a 
agenda confirmada de eventos com 
o novo replanejamento dos jogos. 
A partir de 2024, o calendário será 
normalizado. (Superesportes)
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ORGANIZAR UMA FESTA

PARA AQUELES que promovem festas, sabem perfeitamente do desgaste na 
realização, inclusive, com falta de mão de obra. AINDA BEM que tenho amigos 
que estão me ajudando na montagem e organização, pois do contrário, não da-
ria conta, pois como sabem, sempre fui muito perfeccionista em minhas festas. 
Ontem mesmo, fui pessoalmente comprar as frutas no Ceanorte, achei o local 
excelente e muito bem organizado, pois não conhecia. E hoje vou comprar as vo-
dcas e outros produtos para o bar, num dos hipermercados que muitas vezes está 
mais em conta do que as próprias distribuidoras de refrigerantes. ATENDENDO 
PEDIDOS, o portão do VICHI MARIA será aberto às 12h30, com a dinâmica turma 
de segurança da QUALITY, dando maior força. 

NA REALEZA  

O NOSSO PRESIDENTE LULA, sempre gostou de APARECER NO EXTERIOR 
como se fosse um grande líder. Porém, alguns países já sabem da sua trajetória. 
Imagine vocês, ele vai estar presente na COROAÇÃO DO REY CHARLES III, em 
Londres, amanhã. Já pensaram o traje que sua companheira vai usar? Coitada, não 
adianta, classe é classe e quem não tem, não compra nem usando Chanel, Dior 
e outras grifes caríssimas e elegantes que não caem bem.  Para ser elegante, não 
precisa ser rica, nem famosa, pois vem do berço e infelizmente como estamos 
vendo, a Janja não tem mesmo e o que é visto nas redes sociais é o quanto ela 
veste mal e de um mau gosto a toda prova. Falta finesse...

FAKE NEWS

“Ao eleger o PL das Fake News como sua primeira grande pauta, o governo 
não só colheu uma derrota, como conseguiu o improvável: unir forças políticas 
díspares que se alinharam contra o governo e que de outro modo não teriam se 
juntado”, afirmou no Twitter o advogado Ronaldo Lemos.

GOVERNO PERDEU 

O governo escolheu articular a aprovação do PL das fake news (2.630 de 
2020) pela mídia tradicional. Perdeu. Viu o projeto ser retirado da pauta a pedido 
do relator Orlando Silva (PCdoB-SP) por falta de votos. Além disso, não venceu as 
articulações em rede da oposição, das big techs, intensificadas no final de semana, 
além de apontamentos de especialistas.

APLAUSOS PARA O NOSSO DEPUTADO 

Gostei do pronunciamento do nosso deputado Marcelo Freitas, que também 
não deixou por menos: “O ministro Alexandre de Moraes não pode ser mais o 
juiz universal, decretando medidas judiciais invasivas contra todos aqueles que 
‘atravessam’ o seu caminho ou pensam diferente! É uma vergonha para o Judi-
ciário brasileiro! Já assinei o pedido de CPI contra abuso de autoridades do STF 
e TSE e não me calarei diante de tantos excessos!  “Enquanto houver voz haverá 
sonho!” Aplausos...

FRENTE A FRENTE

A FEIJOADA DO THEO, é talvez a única promoção que estarei promo-
vendo este ano e por isso mesmo, é muito importante pra mim a presença 
dos GRANDES AMIGOS que graças a Deus são muitos. Portanto, sempre 
promovi esta minha promoção que é realizada há várias décadas como UM 
ENCONTRO DE AMIGOS E CONFRATERNIZAÇÃO ENTRE JOVENS E CA-
SAIS. Quem ainda não pegou sua CAMISETA nas boutiques, ADA TREND, 
SAPAZZIO, SO LUNA, SL STORE E CINTHIA MAISON que o faça logo, pois 
de repente, até sábado estarão totalmente esgotadas. Estou ilustrando as 
páginas desta semana com fotos de presenças marcantes que estão sempre 
me prestigiando nesta festa que não é só a FEIJOADA, mas um buffet va-
riado, shows durante todo o dia, a geladíssima CERVEJA PETRA. O grande 
bar Flay Show Bar comandado por Halan Borges servindo coquetéis com 
vodka e várias frutas e muitas outras novidades. Veja aí a animação que 
sempre marca a famosa FEIJOADA UM GRUPO DE AMIGOS: Lucinéa e Léo Pereira, Waldecy Fialho e Beatriz 

Amaral, Luiz e Cinthya Bernadino, Altair e Maria Thereza Moura

UM DOS ESPAÇOS montados por Tenda, by ‘Márcia Eventos’

RECEBENDO o renomado advogado, Álvaro Guilherme com Mariana

SEMPRE PRESENTES: Hércules Costa, Ian Almeida, Pedro Alcântara, Vic-
tor Hugo Figueira e Lucas Pinto

DEZINHO e Tatiane, Manoel Boaventura, o delegado Herivelto Santana 
e Lu

SEMPRE PRESENTES, Osmar e Marisa Brandão, Genésio e Marisa Tolenti-
no, Edwiges e Luiz Reidel, Oswaldo e Marcia do Couto Morais

GUILHERME ROCHA e Laila e Emílio Rocha e Marlyne Rocha LUIZ CLÁUDIO Quintino e Valeria, Alessandro Mendes e Eliane Leal

FINALMENTE AMANHÃ A BADALADA
 ‘FEIJOADA DO THEO’ QUE PROVOCARÁ 

UM ENCONTRO DE AMIGOS


